
INGERENCIA SOBRE CANARIAS

La OUA puede acordar su apoyo 
económico y logistico a Cubillo

... Pues no. El tema de Canarias no estaba ya liquidado con el viaje di
plomático de Don Juan de Borbón a Libia y las gestiones de Felipe Gon
zález en Argel. Contra todo pronóstico, la ''bomba'' ha explotado. El 
Comité de Liberación de la OUA ha propuesto al Consejo de Ministros de 
la Organización un apoyo "logistico y económico" a Cubillo al tiempo que 
insiste en la necesidad de que una "comisión de encuesta" visite Canarias

Canarias en bloque contra la 
intromisión de los países africanos 

para juzgar sobre la situación del archipiélago. La reacción popular y a ni- 
vel de organización política en Canarias contra esta intolerable ingerencia i 
ha sido unánime y contundente. Mientras, Madrid espera la decisión última s 
del Consejo de Ministros de la OUA, reunido hoy en Trípoli.
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MADRID, 20.- El Gobierno parece preocupado 
por los movimientos electorales que ha desatado a su 
derecha y a su izquierda la insinuación que dejó caer 
con la disposición transitoria que UCD propuso al 
texto constitucional que los ponentes están 
negociando en un parador. Pero más preocupado 
debería estar con la situación económica.

Mientras el ministro de Comercio dice que, si se 
mantiene el ritmo de reducción del déficit de la 
balanza de pagos y de la inflación, empezaremos a 
despegar en el segundo semestre, el hecho es que los 
empresarios han coincidido con los informes del 
diputado socialista Emilio Alonso, de que en 1977 el 
PNB creció tres puntos menos que lo previsto, y que, 
en los últimos meses, hemos llegado al crecimiento 
cero.

No parece que esas fueran las previsiones de los 
pactos de La Moncloa, ni de los planes del Sr. Fuentes 
Qjintana. Claro que cuando el ministro de Trabajo 
afirma en el Congreso que el paro todavía crecerá más 
y que no tiene medidas para evitarlo más que el 
aumento del gasto público, no es extraño que las 
gentes anden escépticas respecto al tipo de economía 
que se practica. De otra parte, aunque la crisis 
económica se nota en todos los bolsillos, parece que 
muchos no acaban de darse cuenta de que no basta 
con gastar menos, dado que el nivel adquisitivo se ha 
reducido, sino que es preciso producir más. Y bien 
está que se diga que las huelgas influyen en la 
producción, pero yo creo que la política influye 
mucho más.

SATURADOS DE POLITICA

Este país se ha saturado de política, tras de 
cuarenta años de espaldas a ella. Y esa obsesión no es 
buena. Ya empiezan a oirse voces en el Congreso que 
hablan de que la política del establecimiento va por 
un lado y los intereses del pueblo por otro. El dnico 
modo de acallar esas voces derrotistas es que concluya 
cuanto antes el período de interinidad institucional 
que sufre España desde que Franco, presionado desde 
el interior y el exterior, sometió a referéndum, la Ley 
Orgánica del Estado.

De entonces acá la nación ha vivido en permanente 
sobresalto. Toda una generación no hemos hecho otra 
cosa que política. Hora es ya de que se modere esta 
obsesión. Pero mucho me temo que antes hemos de 
pasar nada menos que por tres procesos electorales, 
— referéndum constitucional, legislativas y 
municipales—, y rosario de debates parlamentarios, 
para decidir las autonomías regionales que van a 
tensionar a fondo a la opinión nacional. ¿Podremos 
aguantar ese vendaval dialéctico, cuando el barco de 
la economía está embarrancado? Los optimistas 
dicen que sí, a condición de que todos arrimemos el 
hombro y no nos dejemos llevar por el pesimismo o 
hagamos caso de ios catastrofistas.

CONFUSION EN EL CENTRO
Y LA DERECHA

Sin embargo, mucho me temo que la confianza no 
renazca tan fácilmente en la opinión nacional, sobre 
todo, cuando el período electoral que se avecina va a 
confundirle las pocas cosas claras que empezaban a 
decantarse. Ibamos viendo que se estructuraban las 
fuerzas políticas hacia un cierto bipartidismo, cuando 
ha surgido la operación gran derecha, que cuenta con 
desarrollarse a costa del Centro. Por el momento no 
puede conseguirlo, si no es a través de explotar ese 
escepticismo que se advierte en las clases 
conservadoras, respecto de las concesiones que el 
oartido en el poder ha venido haciendo a la izquierda.

Si la izquierda se une y el centro y la derecha se 
fragmentan, tendremos pronto una alternativa de 
derecha, pero en la oposición.

De otra parte, el Gobierno se lo está poniendo 
difícil a los emergentes partidos de esa "gran 
derecha", cada uno de cuyos proponentes —Fraga, 
Areilza, Osorio—, todavía la conciben de un modo 
distinto. El partido del poder, trata de reservarse, 
como es lógico, la mayoría de las bazas.

EL GOBIERNO FAVORECE
EL BIPARTIDISMO

Por ejemplo, según el informe de la ponencia que 
ha estudiado las enmiendas que se presentaron al 
proyecto de elecciones locales, se rechazan todas las 
propuestas que podrían dar alguna oportunidad a los 
partidos minoritarios y se favorecen a las grandes 
alternativas. No se admite la reducción del mínimo 
del 5 por ciento de los votos del distrito para la 
atribución de puestos de concejales a las listas, ni la 
introducción del sistema mayoritario y de lista abierta 
en los municipios inferiores a cinco mil habitantes. Se 
aumenta del uno al 5 por ciento, el número mínimo 
de residentes, en los municipios de más de cinco mil 
habitantes, para que puedan proponer candidaturas. 
Las asociaciones federadas o coaligadas en un 
municipio no podrán presentar candidaturas en otro 
municipio de la misma provincia, ni participar en más 
de una federación o coalifición de carácter regional. 
Se mantiene la exigencia de la fianza de 5.000 
nesetas, por cada candidato de la lista, lo que obligará 
a los partidos que quieran concurrir a nivel nacional, a 
suscribir un aval o póliza de seguros por más de 
trescientos millones de pesetas, que pueden perder, 
enriqueciendo el tesoro público, si las listas que 
presenten en cada distrito no alcanza el uno por 
ciento de los votos del mismo, y no se admiten las 
enmiendas que propugnaban subvenciones a los 
grupos electorales de 10.000 pesetas por cada 
concejal o diputado electo y 10 pesetas por cada voto 
de los proclamados.

Aun con estas ventajas, el partido del Gobierno, no 
tiene interés en que las municipales se convoquen, 
porque es vital que antes se apruebe la Constitución y 
se pongan en marcha, si da tiempo, alguna de sus 
leyes de desarrollo, si es que la situación de parálisis 
administrativa y quiebra financiera de las entidades 
locales aguanta hasta entonces.

F. L. de PABLO
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CONTRA ESPANA

¿la DUR, con Mlfl?
• El Comité de Liberación de la Organización africana partidario de apoyar a MPAIAC

■

TRIPOLI, 20 (Efe).- Al término 
de las reuniones que ha 
celebrado en esta capital el 
Comité de Liberación de la 
OUA, su secretario general, 
coronel Mbita, de nacionalidad 
tanzana, celebró una conferencia 
de prensa en la que expuso los 
numerosos proyectos de 
resolución y recomendaciones 
adoptados por dicho Comité, 
que serán sometidos a la reunión 
de los ministros de Asuntos 
Exteriores africanos que 
comienza en esta capital el lunes 
día 20. Entre estos proyectos 
figuran los relativos a Zimbawe, 
Rhodesia y Africa del Sur.

Asimismo el secretario 
general señaló que el Comité 
había examinado las peticiones 
de ayuda formuladas por 
Antonio Cubillo, dirigente del

MPAIAC, así como la negativa 
del Gobierno español a permitir 
que una comisión de encuesta de 
la OUA visite el archipiélago 
canario para investigar su 
situación. El Comité acordó 
pedir al Gobierno español que 
reconsidere la posibilidad de 
autorizar la realización de esta 
visita. En el documento, 
elaborado por el Comité para el 
Consejo de Ministros, se incluiría 
la concesión de un apoyo 
económico y logistico para el 
MPAIAC, así como que el tema 
de Canarias sea confiado al 
secretario de la OUA.

Las pretensiones de Cubillo, 
que expuso al comité, eran que 
su movimiento fuese reconocido, 
que se solicitara del comité de 
descolonización de la ONU 
(Comite' de los 24), la

d ec laración de que el 
archipiélago canario es un 
territorio no autónomo. 
También solicitó Cubillo la 
condena de la "presencia 
colonial española”, que los 
estados vecinos concedan 
facilidades de tránsito, refugio y 
entrenamiento de combatientes 
del MPAIAC, así como la 
instalación de emisoras de radío. 
Por último pidió ayuda militar 
para continuar la lucha armada;

El pasado día 9 la Embajada - 
de España en Addis Abeba cursó 
al secretario general de la OUA 
una nota en la que reiteraba la 
firma postura mantenida en este 
tema por el Gobierno español y 
las razones de principio que 
justifican el rechazo a la 
admisión de la comisión de 
encuesta de esta organización.

Indignación y repulsa en Canarias

ÎDDDS CONTRA LA
INGERENCIA AERICANA

Madrid, 20 (De nuestra 
Redacción).— Como una bomba 
<^eyó ayer, entre los habitantes 
del archipiélago canario, la noti- 

difundida por Televisión Es
pañola, de que el Comité de Li
beración de la Organización de 
Unidad Africana (OUA), reunido 
®n Trípoli (Libia) había decidido 
''ecomendar el apoyo al Movi- 
niiento para la Autodetermina- 

la Independencia del Ar- 
<^bip¡élago Canario (MPAIAC) 
9Ue capitanea Cubillo.

Todos los partidos políticos 
canarios se han apresurado a re
chazar unánimemente esta reco- 
Jhendación, pero también los ha
bitantes de las islas Afortunadas 
ban mostrado su indignación.

Concretamente en Las Palmas 
Comentarios superaban con 

Cfeces los otros habituales co- 
¡hentarios alos resultados futbo- 
bsticos po- ujemplo, que suelen 
hacerse en las tardes de los do- 
bhngos.

"Diario-lS” dice que en una 
""^pida y breve encuesta callejera, 

ha llevado a cabo, que la ma- 
y®*" iparte de los consultados, en r 
canarias coincidieron en desta- 

que la decisión de la OUA 
Piiede traer “más complicaciones 
: 'a situación de crisis de las 

El dueño de un estanco 
®*Jo asimismo a “D-16” que 
L®^to se está poniendo feo. Cu- 

hlo puede acabar por hundir la 
®conomía canaria si cuenta con 

apoyo de los países africanos”.

(UCD), tras una reunión de ur
gencia declararon que lucharían 
“con todas las armas contra esta 
burda decisión”.

El Partido Comunista, por 
otra parte, calificó el acuerdo de 
Trípoli como “un acto de inge
rencia de evidente paralelismo 
con el que ha cometido España

con la soberanía saharaui rati
ficando el acuerdo pesquero con 
Marruecos”. El secretario general 
del P.C.E. añadió que se trata del 
“último aviso para que Madrid se 
entere de que necesitamos inme
diatamente un Gobierno autóno
mo, porque si no la situación será 
trágica”. Antonio Cubillo, Uder del MPAIAC

■à

El Consejo de Ministros de la OUA, reunido en Tripoli r

MADRID ESPERA 
LA DECISION FINAL

También un taxista ha resu- 
situación así: “¡Lo que 

faltaba! En menos de una se
mana nos atacan desde Madrid

huí historia del Cu-
•'•0. No nos va a quedar otro re- 

hiedio ■

II bnión

que emigrar a Venezue- 

parlamentarios de la 
de Centro Democrático

MADRID, 20 (Europa Press).- Ai conocerse la solicitud 
del Comité de Liberación de la OUA (Organización para la 
Unidad Africana), en el sentido de que dicho organismo apo
ye al independentista canario Antonio Cubillo ai MPAIAC, así 
como pidiendo que el Gobierno español autorice a una comi
sión de la OUA para que visite el archipiélago canario, la pri
mera reacción del Ministerio de Asuntos Exteriores español - 
ha sido la siguiente, expresada en un comunicado que dice:

"Sin perjuicio del comunicado que daría a la publicidad, 
una vez conocida la decisión que sobre el tema pueda adop
tar el Consejo de Ministros de la OUA, el Gobierno español 
reitera con la niáxima firmeza su rechazo total a planteamien

tos, declaraciones o acciones que suponen una gran distorsión 
de la realidad y atentan de manera intolerable a la integridad 
territorial y la soberanía nacional de España".

En este sentido, las fuentes consultadas por "Europa Press" 
esta mañana, del Ministerio de Asuntos Exteriores, han indica
do que hoy lunes se reunen ios ministros de Asuntos Exterio
res de ios países africanos en Trípoli, y hasta que no se conoz
ca la decisión de dicho Consejo de Ministros, el Gobierno espa
ñol no hará público ningún otro comunicado. A la vista de la 
decisión de los ministros africanos, el Gobierno español deci
dirá el texto de este nuevo comunicado dirigido a la opinión 
pública española.
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La "defenestración" de 
Emilio Romero de 

"El Imparciai"

En este tempestuoso mar de la prensa todo es 
posible y nada puede sorprender al espectador 
hispano. Los contrastes de pareceres, las luchas 

pensantes en las reboticas donde se cuecen los 
p&riódicos, las marmitas hirvientes c<m el fuego del 
poder político o del poder dinerario, se proyectan 
con fuerza sobre la l^ra impresa. ¿Quien habló de 
libertad de expresión? ¿Dónde están los horizontes 
soñidos?

Todo esto viene a cuento de la 
defenestración de Emilip Romero de "El 
Imparciai" hecha pública ayer para pasmo de todos 
los españoles. Pero no para nosotros que le 
veíamos venir y los anunciamos hace tiempo en 
"A/e". Como cualquier otro día saldrá por la 
ventana de U.C.D, José Ramón Lasuen.

Según los rumorólogos, Emilio Romero ha 
sido guillotinado en "El Imparciai" por los 
hombres de Suárez con la colaboración 
financiera de la Banca que auspició la nascencia 
del propio periódico. En pocas palabras: Emilio 
Romero se ha ¡do ai garete porque no ha 
sabido, o no ha querido navegar con el rumbo 
pensante de U.C.13. Pero todo esto, no pasan de 
ser meras sospechas que sólo el propio Romero, 
gran periodista donde los haya, puede esclarecer 
si quiere. De cualquier manera el cese de Emilio 
Romero en "su" Imparciai, ha sido ei gran 
bombazo del domingo, casi el "goma-2'' 
periodístico del día.

j GUIPUZCOA: |

ARTEFACTO CONTRA
UN COCHE DE
LA GUARDIA CIVIL

DOS GUARDIAS HERIDOS LEVES
SAN SEBASTIAN, 20 

(Europa Press).— Dos 
guardias civiles resultaron 
heridos leves a última hora 
de la noche del sábado, en la
localidad 
Urrechua, 
artefacto

de Villarreal de 
al explosionar un 
en la carretera Ae

Vergara, cuando circulaba 
un Land-Rover de la 
Guardia Civil.

De los cuatro guardias 
ocupantes del vehículo, dos 
resultadon ilesos y dos con 
heridas leves. El Land-Rover

modo pact'fico^ fíor el 
bulevar, portando carteles 
contra la construcción de 
centrales nucleares. Al final 
del desfile, se disolvieron sin 
incidentes.

En Eibar se celebró una 
asamblea en la plaza Ae 
Inza<Ta, a la que asistieron 
unas 15 00 personas. A 
continuación se

manifestaron por las calles 
con pancartas y profirieron 
gritos contra las 
instalaciones nucleares de la 
empresa “Iherduero” en la 
región.

Las oficinas de 
“Iberduero” en Eibar 
estuvieron custodiadas por 
fuerzas Ae la Policía 
Armada,

daños d e
consideración. Hasta el 
momento, nadie se h.a 
atribuido la realización del 
atentado.

manifesta cion es
ANTI-NUCLEARES A YER 
EN SAN SEBASTIAN
Y EIBAR

SAN Sr-bastión, 20 
(Euro tía oress).— En San 
Sebastián y en Eibar se
desarrollaron 
domingo, s

ayer, 
e n A a s

man i f e s t a ciones 
an t i-n u clear es que se 
celebraron por la mañana. 
En San Sebastián, poco 
después de la una, unos 
sesenta jóvenes pasearon Ae

estrictamente 
confidencial

I

Los obispos 
a las urnas

CARLDS HUGO,REELEGIDD 
PRESIDENTE DEL PARTIDO 
CARLISTA
*^ADRID, 20 (Europa 

Press).— Pl partido Carlista 
celebró ayer domingo una 
reunión de trabajo, 
continuación del IV 
congreso, en la que resultó 
reelegido por aclamación 
don Carlos Hugo de Borbón 
Parma como presidente del 
mismo.

Durante la reunión, que , 
se inició con unas palabras * 
de don Carlos Hugo, fue 
elegida la mesa d e I 
Congreso y leído el 
reglamento que, después de 
un debate, fue aprobado. 
Asimismo se aprobaron en 
la sesión de trabajo una 
ponencia sobre organización

y una resolución económica.
Además de la elección de 

don Carlos Hugo, durante el 
IV congresos fue reafirmado 
en su puesto de secretario 
general del Partido Carlista, 
don José María Zavala, y
fueron
rri i e m h r o s 
ejecutivo, 
recayeron 
Carnicero

elegidos 
del

cinco 
com ¡té

cargos que 
en Carlos

_ ____ (secretario de
organización), José Manuel 
Sabater (relaciones 
políticas), José Carlos 
Clemente (secretario de 
prensa), José Ramón 
Rincón (secretario sindical), 
y Laura Pastor (secretario
de cultura)

Descolonización del Sahara

REsnMiN CASI moas
MADRID, 20 (Europa 

Press).— En medios 
parlamentarios, se ha 
señalado a Europs Press que 
prácticamente la totalidad 
de las 12 personalidades que 
fueron citadas a declarar por 
la Comisión de Asuntos 
Exteriores del Congreso en 
relación con la 
descolonización del Sahara, 
han contestado ya a dicha 
citación que, como se sabe, 
les fue remitida en carta por 
el presidente del Congreso, 
señor Alvarez de Miranda.

Entre las contestaciones 
recibidas figura, según las 
citadas fuentes, la de don 
Carlos Arias Navarro, que 
era presidente del Gobierno 
en el momento de la 
descolonización del Sahara, 
aunque no se sabe en que 
sentido.

Las mismas fuentes 
afirman que en el caso del 
señor Sobredo, que fue 
embajador de España en 
Argelia, su comparecencia 
ante la Comisión es poco 
menos que imposible debido 
a que, desde hace algunos 
meses, se encuentra 
internado en gravísimo
estado en una clfhica 
Pekfn.

EL JUEVES SE 
REUNIRA LA MESA

Por otra parte, 
próximo jueves, a las 11

Sin fecha fija para las elecciones

de

el 
de

NORMATIVA ELECTORAL 
RIGIDA Y EXHAUSTIVA 
PARA CAMARAS AGRARIAS

las contestaciones figura
de Arias Navarro

la mañana, se reunirá la 
mesa de la Comisión de 
Asuntos Exteriores y los 
portavoces de los grupos 
parlamentarios en la misma, 
con objeto de decidir cuál 
va a ser el método de 
trabajo que se va a seguir en 
relación con este tema,

En medios próximos a la 
comisión se ha señalado a 
Europa Press que “como 
estas sesiones son ati'picas, 
hay que establecer unas

propuestas presentadas por 
el “Comité de Liberación de 
la OUA” sobre las Islas 
Canarias, un portavoz del 
Partido Comunista de 
España (PCE) ha facilitado a 
Europa Press la siguiente 
declaración:

“El PCE condena con 
toda energía la actitud del 
llamado “Comite de 
Liberación de la OUA”, que 
pretende abrir una encuesta 
sobre Canarias. Es algo 
escandaloso e intolerable.

Hace falta que la político 
exterior española 
contribuya a una solución 
negociada en el Sahara 
basada en la autodetermi
nación del pueblo saharaui. 
Eso será esencial para la 
seguridad de Canarias”.

PSOE: “EL 
ACUERDO ES GRAVE 
EINTOLERABLE”

MADRID, 20 (Logos).— La fecha de elecciones para las cámaras

bases de funcionamiento, ' Nadie con un mínimo cíe
hay que determinar con 
arreglo a que criterios se 
cita, cuál va a ser la 
duración de las sesiones, 
etcétera. Al no tener en este 
momento la comisión de 
asuntos pendientes, se 
pueden aprovechar las dos o 
tres semanas próximas, para 
abordar este tema”.

sensatez puede ignorar que 
Canarias es parte de España. 
Es un tema que no se puede 
discutir y menos aún 
negociar.

Esta actitud en el seno de 
la OUA refleja algo que el 
PCE ya planteó en el reciene
debate 
Canarias

parlamentario.
es

Según 
última 
co m i sión,

informó en 
sesión de

la 
I a

su titular don
Ignacio Camuñas, sólo cinco 
de las 12 personalidades 
citadas a declarar habrán

diversas 
extranjeras, 
responder ;

objeto de 
apetencias

Hace falta 
a ellas desde

agrarias dependen del día de publicación en el Boletín Oficial del i contestado afirmativamente 
Estado del decreto-ley aprobado por el Consejo de Ministros, han en aquella fecha (’^
manifestado a Logos fuentes del Ministerio de Agricultura.

La normativa electoral, contenida en el anexo del decreto, es 
rígida y exhaustiva, pues se busca la proíesionalidad de l¿i represen- 
tatividad. Por lo que se excluyen de la participación en las elecciones 
de los absentistas, funcionarios... asimismo se establece una división 
de pueblos agrarios por sus censos. 1 inalmente st? consideran electo
res y elegibles los titulares de explotaciones.

de 
en

en

El proyecto de creación de cámaras agrarias data del 2 de ¡unió 
1977. Sin embargo, como consecuencia del pactó de La Moncloa 
tal sentido se han prolongado por espacio de casi dos meses. 
Uno de los puntos que se han querido dejar claros, y asíse recoge 
el decreto ahora aprobado, es garantizar que las cámaras agrarias

son Organos de consulta y colaboración, al tiempo que la representa
ción y la defensa de los intereses profesionales se canalizan a travós 
de los sindicatos.

en aquella fecha (16 de
febrero). Se trataba de los 
señores Rodríguez de 
Viguri, Gómez de 
Salazar, Ca r r o^ Martínez, 
Areilza, y Martin Gamero.

PCE; “NADIE CON 
UN MINIMO DE 
SENSATEZ PUEDE 
IGNORAR QUE CANARIAS 
ES ESPAÑA”

MADRID, 20 (Europa 
Press).— En relación con las

luego con una actitud firme 
de todas las fuerzas políticas 
españolas. Pero también, 
con una política exterior 
que sea capaz de garantizar 
la seguridad de Canarias y 
de derrotar esas maniobras 
extranjeras.

En ese orden, el tratado 
pesquero votado 
recientemente, la nueva 
capitulación que implica 
ante el expansionismo 
marroc^uí, ha agravado la 
situación de Canarias, ha 
estimulado las apetencias 
contra la seguridad. Por eso, 
el PCE votó contra la 
ratificación de ese acuerdo 
pesquero.

MADRID, 20 (Europa 
Press).— Don Luis Yañez 
secretario de Relaciones 
Internacionales del Partido 
Socialista Obrero Español, 
ha formiilado la siguiente 
declaración en relación con 
los acuerdos adoptados por 
el “Comité de Liberación de 
la OUA”. sobre Canarias:

“La decisión del Comité 
de Liberación de la OUA de Fn 
elevar al Co nsejo de 
Ministros un documento 
que incluya apoyo 
económico y logistico al . 
MPAIAC, nos parece un 
acuerdo grave e intolerable. !

La ignoj'ancia que . 
muchos países africanos 
tienen sobre la realidad 
socioeconómica, étnica y * 
política de Canarias y de su ! 
indudable españolidad, *
unido a 
torpeza

la debilidad y
de la política

exterior de los sucesivos 
gobiernos españoles, ha 
llevado a esta situación que 
podríamos calificar de 
absurda.

El PSOE quiere hacer 
llegar hoy mismo a Trípoli, 
como antes lo ha hecho a 
varias cancillerías africanas, 
nuestra resuelta oposición a 
todo acuerdo de la OUA 
que reconozca o apoye, 
directa o indirectamente, al 
autodenominado 
Movimiento Independen- 
tista de Canarias”.

T
AMBIEN los obispos 
españoles van a ir 
a las urnas, justamente 

dentro de una semana. 
Habrán de nombrar 
nuevo presidente de la 
Conferencia Episcopal, 
que sustituya al 

► cardenal Tarancón.
. La elección que, en 
* principio se inclina por 
L una reelección del 

Cardenal, no tiene sin 
embargo, un pronóstico 
claro.

r Según las opiniones 
L que recogemos en los 
' medios eclesiales y 
L periodísticos la lógica 
, está con Tarartcón.
< “Tarancón -dicen- 
, sido el hombre de 
* tra-nsición, y 
► transición no 

terminado aún".
De otra 

tampoco se 
un hombre 

k destacadi 
sustitu irle.

ha 
la 
la 
ha

I parte, 1 
vislumbra i 
realmente i 
o p a r a j
No hay ]

"nombres" de prelados ' 
que polaricen las 
simpatías o los votos ' 
del resto del episcopado 
de una manera masiva 
porque cada obispo en , 
su diócesis "se 
desgasta" también, * 
aunque a un ritmo 
menor y, sobre todo, 
más silencioso que el 
arzobispo madrileño.
Esto no trasciende a la f 
Prensa nacional pero los 
obispos lo saben porque ’ 
es una información . 
normal entre ellos, es su 
ambiente. Uno de los ( 
hombres para una 
segunda opción,' 
descartado el cardenal 
de Madrid, puede ser el ’ 
de Elias Yanes y algún 
otro más. Pero los 
aragoneses tenemos que 1 
decir, y es preciso que 
se nos escuche^ que ' 
Elias Yanes sólo lleva , 
nueve meses en nuestra 
diócesis y que Zaragoza । 
le necesita. Su 
preparación, su talante, 
su espíritu de trabajo, 
nos son indispensables 
para reconstruir la 
iglesia cesaraugustana, 
con tantas goteras por 
los cuatro costados, que 
requieren apremiantes 
atenciones.

el tiempo
MADRID, 20 (Efe).-. 

tiempo para mañana, previ5‘®i 
por el Servicio Meteorológica 
Nacional en la mañana 
hoy, da cuenta de cielo mw ¡ 
nuboso en la vertieni ! 
cantábrica, co'' 
precipitaciones a vecfi’i 
acompañadas de tormenta»’

Las lluvtes serán frecuente' 
en Galicia, Duero’ 
Extremadura. En el Ah 
Ebro, Centro y La Manen 
habra nubosidad, con alguna 
chubascos.

Posteriormente, • ’ i 
precipitaciones se extendef^ 
al Golfo de Cádiz’ 
Andalucía occidental. '

* H6Los vientos soplaran “ 
componente oeste, y 

racheados ® 
zonas. L a 

temperaturas se mantena'

fuertes y 
algunas

relativamente suaves.
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Según Enrique Larroque:

laietaion^gener^
¡fájaeMs&iiles

ALMERIA, 20 (Logos). — Enrique Larroque, presidente 
del Partido Liberal, ha manifestado que está convencido de 
que habrá elecciones generales antes que las municipales. 
Las razones en las que se apoya para expresar esta opinión 
se basan en el hecho, sgún Enrique Larroque, de que UCD 
quiere confirmar su posición de partido dominante en el 
espectro nacional con nuevas elecciones generales, “pues 
UCD sabe perfectamente que en las municipales no tiene 
nada que hacer. La fuerza que UCD piensa manejar, de cara 
a las nuevas elecciones generales tras la Constitución 
-manifestó el señor Larroque— es seguir controlando el 
enorme medio que supone Televisión Española hasta el punto 
de que podría aumentar sus diputados hasta doscientos. Y, 
una vez con un triunfo de esa clase en las elecciones 
generales, es cuando la Unión de Centro Democrático 
estaría dispuesta a la izquierda las elecciones municipales”

''UCD quiere confirmar su posición 
de partido dominante pues sabe 
que en las municipales no tiene 
nada que hacer"

de trabajo”. Es necesario

Por otra parte, manifestó 
también que en el terreno 
de la política exterior y, 
sobre todo, en el polémico 
asunto del tratado de 

i Marruecos, el Partido

? 
í

Liberal apoya globalmente 
la línea general de política 
exterior de Marcelino Oreja, 
poique tiene la seguridad 
—dijo— de que Marcelino 
Oreja está aportando una 
gran y estratégica política 
exterior, en beneficio de la 
nación y por encima de los 
propios intereses de su. 
partido, la UCD. “Lo que 
está en juego —añadió— en 
esa situación de Marruecos 
es la estabilid-ad y equilibrio 
de la zona del Mogreb, con 
la necesidad de que España, 
asegure las fronteras del sur, 
evitando que nuestro país 
sea chivo expiatorio de 
intereses internacionales. 
España —dijo— no puede 
entrar en el juego de la 
desestabilización del norte 
de Africa”, pero en el 
asunto del tratado de 
Marruecos consideró que es 
muy correcta la posición del 
PSOE en el debate polémico 
del Congreso.

En otra parte de su 
intervención Josep Benet 
fue muv_aplaudjdo cuando 
dijo; “Aunque moleste^ 
Fraga, que es un franquista 
y a un seudoliberal, como 
Julián Marías, somos una 
nación, hemos sido una 
nación y seremos una 
nación” . Una nación 

—añadió— realizada a través 
de 1.000 años de historia 
contra la que se estrelló en 
franquismo, el dictador 
Primo de Rivera y a la que 
no consiguió eliminar Felipe 
V".

mejorar la situación 
económica. Este sería un 
paso importante para lograr 
el suficiente clima de 
convivencia en el País 
Vasco.

Por otro lado 
comparando la 
pre>autonomía de Euskadi 
con la de Cataluña señaló 
que la primera es superior a 
la catalana, ya que ‘‘aquí ha 
sido el propio consejo el que 
ha determinado a través de 
negociaciones la presidencia 
del Consejo General Vasco”.

de la comisión permanente 
y pasar después de un 
consenso a la asamblea”.

El señor García Pérez 
dice más adelante: “Esta ha 
sido siempre la fórmula 
sobre la negociación de la 
preautonomía andaluza. Nos 
parece la más lógica y vemos 
en esta operación unilateral 
del P.S.O.E. un nuevo 
intento de frenar la 
autonomía con el riesgo de, 
como se dice vulgarmente, 
intentar romper la baraja”.

EN MALAGA: UCD 
RETA AL PSOE

MANIFESTACION DEL 
PCE (I) EN EL CENTRO 
DE BARCELONA

reuniones
SECRETAS

e).-.
previíl® I 
rológic” 
ana d® 
ílo muy 
rtient®

c o " 
veceSi

•mentad’ t

A juicio del señor 
Larroqué, el debate 
parlamentario era 
fundamental, y considera 
Pue el verdadero peligro 
astaba en 'esa situación de 
•os últimos meses, en que 
todos los partidos 
parlamentarios estaban 
hablando del debate, siendo 
este un poco el reflejo de las 
Cortes del régimen anterior, 
en que eran muy normales 
•as reuniones secretas de 
Carrero Blanco, Fraga, Silva 
Muñoz, López Bravo o 
^olis, donde en cuartos 
secretos, se decidía -dijo- 
sobre los mayores intereses 
he la nación.

En el asunto del Sahara y 
he Marruecos, respondió 
Aue^su partido no tenía por 
^ue preocuparse de la 
uestion de reconocimiento 

p® la cuestión del Frente 
hiisario, puesto que el 

Polisario no es una 
uestión de partidos, sino 
ha cuestión de Estado, y 
lamente entre estados 

puede dirimirse.

¡cuenteé í 
e r o y

®' rManen ; 
alguno» '

aunque MOLESTE 
A fraga...
"Hemos SIDO, 
SOMOS Y SEREMOS 
una NACION" 
jÿ^p Benet)

te, enderán 
Idiz i

V será'' 
jos 

itendi'á"

„ Barcelona, 20 
“Cataluña no está 
« aceptar ciertos 

esta* 5 anteproyecto del 
y es preciso que 

af¡, ^e sepa en Madrid”, 
g rmó el senador Josep 
caJL®!’ e* iniciarse la 

i^ha Cataluña 
Sanemos la 

estatuíganemos el 
q r u - ° ’ Proniovida por el

RAMON RUBIAL: 
"LA RESPONSABILI
DAD DE MI CARGO 
ME RESTA TODA 
ALEGRIA QUE 
PUEDA TENER"

BILBAO, 20 (Logos).— 
“La responsabilidad de mi 
cargo me resta toda alegría 
que hoy pueda tener, mi 
propósito en estos 
momentos es centrarme en 
los problemas más 
importantes que tiene 
planteados el pueblo vasco", 
ha declarado el presidente 
del Consejo General Vasco, 
don Ramón Rubial, al 
vespertino “Hierro”, quien 
pidió al pueblo vasco “que 
tenga fe en el futuro y que 
se apreste a dar el necesario 
consenso para llevar la nave 
a buen puerto”.

AI referi rse a los 
problemas más importantes 
del País Vasco subrayó “sin 
lugar a dudas, el de la crisis

MALAGA, 20 (Efe).— 
Los parlamentarios 
malagueños de U.C.D. han 
retado a los del P.S.O.E. a 
un debate público sobre la 
preautonomía andaluza.

El reto ha sido lanzado 
por el diputado centrista 
José García Pérez, quien ha 
expresado su confianza de 
que el P.S.O.E. lo acepte, y 
en ese caso, elegir de mutuo 
acuerdo un local apropiado 
para celebrar el debate a fin 
de que el electorado 
malagueño sepa la verdad 
sobre el tema.

En unas declaraciones 
hechas por el señor García 
Pérez ai diario “Sol de 
España", dice que “según 
las últimas noti ci as 
aparecidas en ia prensa, el 
P.S.O.E. pretende convocar 
unilateralmente la asamblea 
de parlamentarios andaluces 
con el simple objetivo de 
montar un nuevo show 
publicitario parecido al del 
''caso Blanco" con el fin de 
reestructurar o consolidar su 
ya fragmentada imagen en 
Andalucía”.
‘‘Unión de Centro 

Democrático —agrega—' 
estima que las conversacio
nes deben seguir en el seno

BARCE LON A, 20 
(Europa Press).— Tal como 
había sido anunciada, tuvo 
lugar en el centro de la 
ciudad la manifestación 
convocada por el PCE (I), 
en la que participaron en 
torno a unas doscientas 
personas. En su anuncio, el 
partido anunció .que los 
manifestantes no llevarían 
consigo ni cócteles molotov 
ni objetos de defensa 
personal.

Los manifestantes 
avanzaron por la calle 
Fernando en d-irección a la 
plaza de Sant Jaume 
mientras lanzaban diversos 
gritos, entre ellos el de
“Canarias libre”. Al llegar a 
la plaza, fuertes
contingentes de fuerzas
antidistu rbios
paso 
que,

a los
cerraron el 

manifestantes
d espués de una

conversación entre la policía 
y algunos de ellos, 
procedieron a dispersarse.

En evitacióp de posibles 
incidentes, se había cortado 
el tráfico rodado por las 
Ramblas, el acceso a la plaza 
de Sant Jaume estaba 
prohibido y en toda la zona 
había numerosas fuerzas de 
policía.

Elf/n de semana ha traído deba/o de/brazo 
/a triste noticia de/ incendio que ba 

destruido buena parte de/ interior de/ PA ZO /JE 
ME/PAS, /unto a La Coruña. Las primeras noticias 
y /os primeros perita/es emitidos tras e/ siniestro 
'/escartan p/enamente una posibi/idad: /a de que e/ 
incendio 'de/ pazo baya sido e/ fruto de un 
atentado po/itico. Y e/ incendio propiarnente 
dicbo ba sunuesto, como único bien, e/ que sa/te a 
ia actua/idad en estos días uno de /os persona/es 
r.-iás desco/Zantes de nuestra historia de /a cu/tura. 
"^e refiero, ñor supuesto, a /a condesa de Pardo 
Pazán. Casi tan triste como /a pérdida 
arquitectónica es e/ que tengamos que esperar a un 
cortocircuito voraz para retomar esencias 
cu/tura/es en este país. Lástima.

EMILIO ROMERO GOMEZ acaba de cubrir 
otro hito en su desenfrenada carrera de ceses 

neriodísticos, carrera que ha coincidido con el 
declive del franquismo y que, por lo que parece, 
no lleva camino de detenerse. El fulminante 
"go away" que les han propinado a él y a su hijo en 
la emnresa editora de "El Imparcial" de Madrid se 
produce a los pocos meses - casi días- de la 
aparición en los kioscos de este nuevo diario de la 
capital de España. 0ícese —y esto queda todavía 
por confirmar— que el cese de los Romero tiene 
más motivaciones económicas que profesionales; 
que es como una segunda edición, corregida y 
aumentada, del casa de '"La Jaula". La 
independencia periodística "sui generis" de la que 
eHeñor Romero viene haciendo gala en Jos últimos 
años no parece sentarle bien a la transición política 

.española... si es que no se confirma lo dé las 
imniicaciones económicas, claro.

En un marco auténticamente autonomista se 
ba venido ce/ebrando a/ fina/ de /a semana 

pasada un congreso de PEP/OD/STAS 
CATALA/VES en Barce/ona, a/ que han asistido 
periodistas e informadores de diversos medios, asi 
como renresentaciones extranjeras, tanto de/ 
extranjero de fuera como de/extranjero de dentro. 
Entre /as peticiones de auténtica /ibertad 

' informativa emanadas de este Congreso, entre /as 
exigencias de que nadie sino /os periodistas 
con tro/en /a información en este país fen e/ 
cata/an/, se inc/uye un punto por e/ cua/ /os 
periodistas cata/anes manifiestan su aposición a /a 
titu/aridad académica como fórmu/a idónea para e/ 
ejercicio de/ derecho a /a información. 
Contrariamente a /o que se esperaba, en este 
congreso cata/án /os periodistas asistentes han 
bab/ado de derecho, a informar y no de/ deber de 
informar. Para /os que nos movemos en este 
mundo, e/ matiz es crucia/, como es crucia/ 
también e/ que, entre todos, encontremos /a 
fórmu/a mágica que garantice a/ púb/ico /ector /a 
fide/idad a /a verdad y a /a objetividad por parte de 
/as personas encargadas de ejercer esta de/icada 
profesión. La fórmu/a, desde /uego, no es /a de 
dejar /as cosas a/ /ibre Juego de /a casua/idad 
suprimiendo de un p/umazo /a titu/ación 
periodística. A/go tiene que haber, entiendo yo, 
para garantizar /a probidad de /os informadores de 
este país, y hay que encontrar/o. E/ Jugar a /a 
buena de Dios suprimiendo /os actua/es sistemas de 
se/ección profesiona/ me parece sumamente 
pe/igroso para /a auténtica /ibertad informativa. De 
acuerdo en que e/ actúa/ sistema de titu/ación ba 
sido un va/ioso instnimento en manos de/ anterior 
régimen po/ítico, pero de ahí a entraren una tota/ 
parmisibi/idad, sin resortes de se/ección pro fesiona/, 
entiendo que va un abismo. Esos resortes de se/ec
ción tendremos que buscar/os /os propios periodis
tas y úti/izar/os nosotros mismos, desde /uego.

J. L. Costa i/e/asco
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HOY LUNES 
ESTRENO CONJUNTO

EN LOS CINES 

REX y VICTORIA 
LAURA GEMSER es diferente, exotica, erotica y sensual

Cuando perseguía a un delincuente:

■ LA POLICIA 
AGREDIDA 
CON TEJAS

BILBAO, 20 (Efe).— Los componentes de una patrulla 
de la policía gubernativa fueron agredidos con tejas y 
objetos contundentes desde las ventanas de la calle Iturriaga 
de Bilbao, cuando perseguían a un presunto ladrón de 
coches.

Los hechos se iniciaron, en la calle Cocherito de Bilbao, 
cuando Bernardo Alberto Acebe, paró a un coche 
radio-patrulla de la policía porque había visto cómo un 
individuo le robaba su "Land Rover", LE-9218-E, la policía 
buscó por varias zonas de lea pital vizcaína y pudo 
localizarlo en la calle Azurleco. Le lanzó varias señales 
luminosas y acústicas, ante lo que el ladrón huyó, chocando 
con un "Seat 133" BI-4502-G, estacionado en la calle 
Iturriaga.

El ladrón de vehículos emprendió la huida a pie, 
mientras le seguía la policía. Los vecinos salieron a las 
ventanas y arrojaron contra las fuerzas de orden tejas y 
diversos objetos contundentes, sin que resultara herido 
ningún agente ni pudieran estos detener al delincuente.

i

EL VIOLADOR DE LA COSTA 
BRAVA SIGUE HUIDO

PALAMOS (Gerona), 20 (Efe).— Contrariamente a lo 
que había manifestado por teléfono a su madre que se 
entregaría, el vecino de Sant Feliu de Guixols, José María 
Rotllant Reig, de 23 años, vendedor ambulante, que el 
casado jueves intentó abusar de una muchacha de 15 años, 
no se había presentado aún el domingo por la noche a la 
Guardia Civil.

La joven, que estudia en un colegio de relimosas de 
Palamós, tenía la costumbre de regresar a Sant Feliu de 
Guixols sirviéndose del autobús de línea. Aquella noche fue 
recogida en la -parada por Rotllant, quien en lugar de 
llevarla a la ciudad dirigió el coche hacia las montañas de g 
Calonge, donde esgrimiendo un cuchillo para asustarla quiso | 
violarla, no logrando sus propósitos por defenderse la I 
muchacha, que logró saltar del vehículo, no sin antes recibir F 
algunos cortes.

Se sabe que el citado individuo se marchó a Sant Feliu 
exigiendo 6.000 pesetas a su madre para pagar los géneros y 
desapareció abandonando el coche. Al día siguiente se puso 
en contato por teléfono con su madre explicándole lo 
sucedido y prometiéndole que se entregaría a la Guardia 
Civil, cosa que aún no ha cumplido.

SE FUGAN TRES PRESOS 
DE LA 

CARCEL DE ZAMORA
ZAMORA, 20 (Efe).— Tres reclusos del centro 

penitenciario de Zamora se fugaron anoche descolgándose 
con sábanas desde una terraza situada a unos seis metros de 
altura.

Los internos descendieron al interior del recinto desde lo 
terraza utilizando un sistema de cuerdas hechas con 
sábanas, sin que se conozca pon el momento cómo pudieron 
franouear la puerta de la cárcel.

Se trata de Manuel Escudero Escobar, de 17 años, 
francisco Ortiz Jiménez, de 19 y Antonio Manuel Tarrocho 

de 27, este último de nacionalidad portuguesa.
Los tres cumplían condena preventiva, el súbdito 

•bortugués en el mismo centro penitenciario de Zamora y los 
otros dos en la cárcel de Málaga,, de donde fueron 
trasladados, con motivo de los últimos incidentes ocurridos 
en esta prisión.

ESTA PELICU LA HA SIDO CONSIDERADA «S»

(EXCLUSIVAMENTE PARA MAYORES DE 18 AÑOS)
NÔT^?sFÂDVÎËiïiTÂrpÛBLicFQÜFËSTÂTËÜcÜÏÂ7pÔRlïrTËM^  ̂

DO, PUEDE HERIR A LA SENSIBILIDAD DEL ESPECTADOR_____ _____

SESIONES: 4-6-8-10

REGULACIDN 
DEL IMPUESTO MUNICIPAL DE 

CIRCULACION

+1111 CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES

COMPRAS FINCAS
Compro monedas, se
llos antiguos. Lláme
nos, informaremos. 
Telefono 427761.

FINCAS Olave. Unceta, 97. 
Pisos todos ios sectores. 
Locales comerciales. Hipo
tecas.

MAryRiD, 20 (Europa Press).— El Boletín Oficial 
testado publica hoy una orden del Ministerio de Interior p*} 
la que se regula el suministro de impresos de declaraciones 
del impuesto municipal de circulación de vehículos.

Se dispone, que, con la antelación suficiente al comienz” 
de cada ejercicio, los servicios provinciales de asesoramiento 
e inspección realizarán la estimación de las necesidades en e< 
año siguiente, para cada uno de los ayuntamientos de s” 
nrovincia, del número de impresos de aeclaraciones de al^' 
baja, modificación y transferencia de vehículos y de camb'® 
de domicilio.

Tal previsión la comunicarán a las corporación®’ 
municipales interesadas, a fin de que éstas remitan O' 
impresos estimados de cada tipo de declaración a I®' 
respectivos servicios provinciales, asumiendo estos 
-obligación pe facilitarlos a las jefaturas provincial® 
de Tráfico,

Los ayuntamientos de Ceuta y Melilla suministrarán 
directamente tales impresos de declaración a sus jefatura! 
locales de Tráfico. |

Esta orden no será de aplicación en las provincias I 
Alava y Navarra, cuyas diputaciones torales, dentro de sH’ I 
renímenes especiales, establecerán el sistemia 1 
consideren más conveniente para el suministro de dich®* I
impresos.

E.

Î
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Según el informe del 
arquitecto municipal, el 
fuego se inició por un 
cortocircuito en unos cables

FUERZAS DEL 
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Los bomberos, en acción.
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EL EDIFICIO PUEDE 
SER RESTAURADO

Bilbao, 
coche 
10 un 
lolicía 
pudo 

íñales 
cando

Calle
LA COñUÑA, 20 (Europa Press).- A fas ocho de /a mañana de ayer, domingo, 

quedó tota/mente extinguido ei incendio en ei Pazo de Meirás, que se inició en la 
noche dei sábado, y que ha afectado a la derecha dei inmueble.

El gobernador civil de la provincia, don Antonio Pol González, facilitó ayer la 
versión oficiosa sobre los hechos, basada en el informe técnico del arquitecto 
municipal de La Coruña, que fue el que ha dirigido los trabajos de extinción del 
fuego por el parque de bomberos.

Î a lo 
|ue se 
María 

:|ue el 
) años, 
le a la

tsas de 
liu de 
he fue 
jar de 
ñas de 
quiso 

rse la 
recibir

Numerosos objetos de grao valor histórico ha sido pasto de las llamas

situados en la cámara de 70 
centímetros que hay en el 
falso techo, entre el techo 
del comedor y la primera 
planta.

Por la forma de 
producirse el fuego, y la 
oran cantidad de humo 
acumulada que se encontró 
cuando los bomberos 
entraron en el edificio, se 
estima que tuvo lugar 
primeramente una larga 

imienz” 
miento 
es en o' 
s de 5“ 
de alt^i 
cambio

acionoí 
tan lo* 
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istraráo 
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ici as df 
de so*
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DESDE EL SIGLO XIV
El Pazo de Meirás, según estudios históricos, fue fun

dación de Rui de Mondego en el siglo XIV que tras diver
sos avalares quedó destruido durante la Guerra de la In
dependencia, subsistiendo como granja de la familia Par
do Bazán, que lo reconstruyó a finales del siglo XIX. La 
primera piedra fue puesta por la condesa de la Rúa-Fi- 
Sueroa pasando más tarde a su hija la escritora coruñesa 
Emilia Pardo Bazán.

La finca es actualmente propiedad 
do la familia Franco por donación que 
recibió en vida el anterior jefe del 
Estado Francisco Franco.

CONSUMA 
PRODUCTOS

combustión de tipo lento, 
que fue lo que produjo el 
humo. Posteriormente, una 
corriente de aire fue la que 
permitió la formación de 
llama, momento en que se 

inició verdaderamente el 
incendio.

El arquitecto reconoció 
en el lugar de los hechos el 
falso techo y los cables 
donde se produjo ei 
cortocircuito, foco principal 
del fuego, y que ha sido la 
zona de mayores daños, a la 
vista de los cuales, 
precisamente, se estableció 
con exactitud el lugar donde 
comenzó el siniestro.

Ardieron valiosos objetos 
artísticos y mobiliario antiguo

Parece confirmarse que la 
causa del siniestro fue' 
un cortocircuito

Doña Carmen Polo ha llegado 
esta mañana a1 Pazo

además del parque de 
bomberos de La Coruña, 
efectivos de la Guardia Civil 
y del Ejército. La Guardia 
Civil tiene un destacamento 
permanente en ei Pazo de 
Meirás, compuesto de cinco 
hombres. A cuatro 
kilómetros hay también un 
puesto, y finalmente La 
Coruña se encuentra a trece 
kilómetros, por lo que desde 
allia pudieron llegar fuerzas 
de la Guardia Civil con gran 
rapidez, una vez descubierto 
el fuego.

Los mayores efectivos en 
los trabajos de rescate de 
muebles y objetos ha 
correspondido a la brigada 
aerotransportada, que 
desplazó'tres compañías de 
soldados, que realizaron la 
desocupación de muebles y 
efectos con gran rapidez, 
por lo que se evitaron

mayores daños. Durante la
extinción del fuego no se ha 
registrado ninguna desgracia 
personal.

PERMANECE UN RETEN

En el Pazo de Meirás 
permanece todavía un retén 
de bomberos, a pesar de que 
las llamas quedaron 
completamente extinguidas 
a las ocho de la mañana del 
domingo. Igualmente, queda 
una guardia permanente, 
tanto interior como 
exterior, de la Guardia Civil.

Los muebles evacuados 
del edificio se encuentran 
depositados en garajes y 
almacenes del patio, 
debidamente protegidos 
para su seguridad y 
conservación, para lo qiie 
han sido acondicionados 
estas dependencias.

El incendia ha afectado 
tínicamente al ala derecha 
del Pazo de Meiras, en tanto 
que el resto de la edificación 
no ha sido dañada. Los 
daños en el edificio han sido 
considerables, si bien las 
mayores pérdidas se refieren 
a los efectos que se 
encontraban en su interior. 
No han sido evaluadas estas 
pérdidas, que se refieren a 
objetos artísticos, muebles 
antiguos, etc.

El edificio del Pazo, que 
es de piedra (si bien las 
techumbres y suelos son de 
madera), no puede darse por. 
perdido, como se había 
temido en unas primeras 
informaciones. Según la 
opinión de los técnicos, el 
Pazo de Meirás, puede ser 
reparado y recuperado con 
relativa facilidad, la parte 
que ha ardido es festaurable.

DOÑA CARMEN POLO, 
EN EL PAZO

LA CORUÑA, 20 
(Europa Press).— Doña 
Carmen Polo de Franco, 
señora de Meirás, ha llegado 
a media mañana al Pazo de 
Meirás, con el fin de 
conocer la importancia de 
los dañes, y seguir de cerca 
los trabajos de reparación 
que se van a proyectar.

Doña Carmen llegó 
anoche a La Cofuña, y ha 
residió en el piso que posee 
en la capital coruñesa. Tras 
pasar la noche en dicho 
piso, a primera hora de la 
mañana ha salido con 
dirección al Pazo de Meirás, 
que dista unos trece 
kilómetros de La Coruña.

Igualmente, el coronel y 
ei teniente coronel de la 
Guardia Civil, así como 
otras autoridades civiles y 
militares, se han desplazado 
también al Pazo esta 
mañana.

+lllli
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RAVENTOS
EL REGIMEN INTERIOR DE LA
GENERALITAT DEBE SER APROBADO
POR LOS PARLAMENTARIOS

BARCELONA, 20 
(Europa Press).— Don Joan 
Raventos, presentó ayer 
ante el conseil del Partit 
Socialista de Catalunya (C), 
el informe político 
elaborado por el 
secretariado general. En 
relación con el reglamento 
de régimen interior del 
Conseil Executiu 
(Gobierno) de la 
Generalitat, que 
actualmente está a debate, 
el informe señala que “es 
indispensable que, según los 
acuerdos en su día 
alcanzados y las 
disposiciones legales de 
restablecimiento de la 
Generalitat, el reglamento

UNIFICACIOn PSC-PSOE

Socialista (R^agru pâment). 
Tal apreciación, sin 
embargo, fue discutida por 
diversos representantes del 
PSC (C), de las comarcas, 
que pidieron al conseil 
mucho rigor y prudencia en 
cuanto al tema de la unidad 
socialista.

La diputado Marta Mata, 
por su parte, informó de las 
acciones llevadas a cabo en 
relación con la detención y 
próximo juicio de Albert 
Boadella. Tal situación, 
según el PSC “ha sido 
creada por el incumplimien
to de los pactos de La 
Moncloa, en lo que se 
refiere a la forma

de régimen 
ap robado

interior sea
por

par I a m^ n t a r i o s 
Calalú nyá”.

I o s 
d e

El señor Raventos 
expresó el deseo de los 
socialistas de defender la 
vigencia de los principios 
democráticos que han de 
inspirar tanto la acción 
política como la vida 
interna de la Generalitat. El 
informe pone de manifesto, 
asimismo, que la acción de 
los socialistas se orientará 
muy especialmente a 
acelerar el traspaso de 
servicios a la Generalitat.

Fueron presentados al 
conseil general, asimismo, 
los acuerdos alcanzados en 
la comisión de coordinación 
entre el PSC (C) y la 
federación socialista del 
PSOE. La comisión de 
unificación, que ha de 
realizar las tareas previas al 
congreso para la unificación 
de los dos partidos, ha 
quedado formada, por parte 
del PSC (C) por los señores 
Armet, Martin, Sala, Obiols, 
Urenda, Molas, Fernandez, 
Moltó, Font y Munne.

El conseller del PSC 
valoró positivamente los 
resultados del reciente 
congreso del Partit

jurisdiccional se celebró 
los locales del partido 
Sants.

TARRADELLAS Y 
COLOMA 
PASARON EL 
DOMINGO JUNTOS 
EN EL MONTSENY

BARCELONA, 
(Europa Press).—

en 
en

20 
El

PROFESOR EN HUELGA 
DE HAMBRE, HOSPITALIZADO

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POK

BANCO ZARAGOZANO
Cambios del día 16 de Febrero de 1978

DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

l Dólar USA ...................
1 Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés .........
1 L'ibra Esterlina............
1 Franco Suizo..............

100 Francos Belgas(com) .
1 Marco Alemán............

100 Liras Italianas............
1 Florín Holandés . . . .
1 Corona Sueca .......
1 Corona Danesa.........
1 Corona Noruega.........
1 Marco Finlandés ....

100 Chelines. Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses .....
100 Francos Belgas (fin) . .

80,467
72,1 14 
16,620

155,687 
42,083

248,477 
38,691

9,396 
36,082 
17,265 
14,120 
14,823

No disponible 
537,988 
198,929
33,477 

248,048

80,727 
72,428 
16,691

156,513
42,329 

250,052
38,910

9,438 
3&,280 
17,358 
14,191 
14,898

No disponible 
543,360 
200,563

33,655
250,393

presidente de la Generalitat 
de Catalunya, honorable 
Josep Tarradellas, y el 
capitán general de la IV 
Región Militar, don 
Francisco Coloma Gallegos, 
pasaron gran parte del 
domingo juntos en “Font 
Martina”, residencia 
propiedad de la Diputación 
de Barcelona, en el 
Montseny. Ambas 
personalidades estuvieron 
acompañados de sus 
esposas.

El señor Tarradellas llegó 
a Font Martina, alrededor 
de las once horas, 
recibiendo posteriormente 
al capitán general y esposa. 
Los dos matrimonios 
almorzaron juntos. El 
teniente general Coloma 
Gallegos y su esposa dejaron 
Font Martina hacia las cinco 
de la tarde.

La entrevista entre los 
señores Tarradellas y 
Coloma Gallegos, cuyas 
relaciones se señala que han 
alcanzado “un alto grado de 
cordialidad", debía haberse 
celebrado el domingo 
anterior, pero fue 
suspendida a causa de la 
nevada caída en el 
Montseny.

MALAG/\, 20 (Efe).- Uno 
de los profesores malagueños 
que se mantenía en huelga de 
hambre ha tenido que ser 
internado en el Hospital Civil 
Provincial.

Este profesor, junto con otro 
compañero, inició una huelga de 
hambre hace doce días en el 
edificio donde se encuentran las 
dependencias de la Delegación 
Provincial del Ministerio de 
Educación y Ciencia, para 
trasladarse después al Colegio de 
Doctores y Licenciados, donde 
la pasada semana se unina a 
otro compañero, sin que haya 
sido facilitado el nombre de 
ninguno de ellos por deseo 
expreso de los huelguistas.

Esta actitud de protesta se 
realiza en apoyo de las 
reivindicaciones de los 
profesores no numerarios e 
interinos de E.G.B.

En vista del estado de 
debilidad que presentaba, el 
equipo médico que les atiende 
ha decidido su intemamiento en 
el Hospital Civil Provincial.

Los otros dos profesores, 
aunque muy débiles, continúan 
la huelga, ingiriendo solamente 
agua azucarada y bicarbonato.

No obstante parece muy 
probable que tengan que ser 
nospitalizados también.

GESTORA DE PNN

asignatura a nivel de BUP con 
justificación didáctica global, 
concisa y personal sin necesidad 
de que dicho programa se ajuste 
a los -cuestionarios oficiales, 
presentación del citado 
programa en el momento de 
presentarse a la prueba de 
experiencia docente, elección 
por el candidato de un tema de 
entre seis sacados a suerte, 
cuatro horas de tiempo para 
redactar el tema con consulta 
del material oportuno y 
redacción de un guión que se 
entregará también al Tribunal.

En relación con el baremo, se 
señala en acta que el máximo de 
puntos que se podrá obtener en 
la fase de concurso para là súma 
de los obtenidos por los méritos 
académicos y por servicios 
docentes prestados, sólo serán 
acumulables a la puntuación 
obtenida en la prueba de 
experiencia docente cinco 
puntos como máximo de los 
alcanzados en la fase de 
concurso, una vez calificada la 
prueba, el posible excedente de 
puntuación de la fase de

concurso será acumulable a la 
dada por el tribunal a efectos de 
adjudicación de plaza.

MINIMO DE 6,5 
PUNTOS:

Por otra parte, la 
documentación acreditativa de 
la fase de concurso se entregará 
al tribunal en sobre cerrado, una 
vez que todos los candidatos 
hayan finalizado la prueba de 
experiencia docente y se 
conozcan sus puntuaciones. El 
mínimo acumuladle entre la fase 
de concurso y la de experiencia 
docente se establece en 6,5 
puntos para ingresar en el 
cuerpo. La puntuación dada no 
será inferior, en ningún caso, a 
1,5 puntos, salvo en situaciones 
excepcionales por alta de alguno 
de los requisitos de la prueba.

Logrado el mínimo de 6,5 
puntos, todo candidato queda 
en situación de aprobado con 
plaza o sin ella en expectación 
de destino que le será 
adjudicado cuando se produzca 
vacante.

EL MINISTERIO
DEBE RESPETAR LOS 
ACUERDOS SOBRE EL 
CONCURSO-OPOSICION

MADRID, 29 (Logos).- “Es 
reponsabilidad exclusiva del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia el cumplimiento y 
aplicación de los acuerdos que 
se adoptaron en las reuniones 
mantenidas con representantes 
de la gestora nacional de PNN 
pro funcionariado, de las que 
existe constancia en las 
correspondientes açtas” han 
manifestado a Logos fuentes de 
la citada gestora ante la 
inminente publicación de la 
convocatoria de concurso-opo
sición restringido para este 
profesorado.

Según dichas actas afirman— 
el carácter negociador de la 
gestora fue reconocido 
expresamente por el Ministerio, 
considerándose vinculantes los 
acuerdos sobre los tribunales 
—que sean nombrados por el 
departamento por designación 
directa—, el desarrollo de las 
preubas, presentación por 
escrito de un programa de lá

T»
padres
Ayudad
a vuestro hijo minusválido 
aencontrar
su adaptación social

EN 1977 DESCENDIO LA CIFRA 
DE CRUDO DESCARGADO EN 
LAS REFINERIAS ESPAÑOLAS

StREM MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURDAD SOCIAL

MADRID, 20 (Europa Press).— En un 3,20 por ciento 
descendió la cifra total de crudo descargado en las 
refinerías españolas durante el pasado año, según informa el 
semanario “Petróleo”.

Dicho total ascendió a 48.426.046 toneladas métricas, 
procedentes del extranjero y de los puntos nacionales de 
produccción.

CONSUMA 
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ARAGONESES

COVARRUBIAS

MANUEL GOMEZ DE 
PABLO GONZALEZ, ha sido 
nombrado director general de 
Iberduero, a propuesta del 
Consejo de Administración de 
dicha empresa. El Sr. Gómez de 
Pablo es doctor ingeniero de 
Caminos, Canales y Puertos, está 
casado y tiene siete hijos. Posee 
una gran experiencia profesional 
en el campo de las actividades 
empresariales. Asimismo, fue 
director general de Obras 
Hidráulicas del Ministerio de 
Obras Públicas.

LENNOX BLACKMORE, 
campeón de la mancomunidad 
británica de los pesos ligeros, ha 
sido objeto de un robo en su 
domicilio de Georgetown, ' 
mientras el púgil se entrenaba en 
un gimnasio locali Los rateros se 
llevaron diversos objetos, entre 
los que figuran numerosos 
trofeos, valorados en unos dos 
mil dólares.

ANDER AMONN, hombre de 
negocios italiano, ha sido puesto 
en libertad por sus 
secuestradores, mediante el paga 
de un rescate de más de un 
millón de dólares. Estuvo 
encadenado a una cama durante 
dos meses.

VAN CLEEF ANO ARPELS, 
firma internacional de joyería ha 
pagado en una subasta realizada 
en Saint Morits, Suiza, una 
cantidad aproximada a los 
cincuenta y dos millones y 
medio de pesetas por un anillo 
de diamantes de algo más de 21 
quilates. Este precio marca un 
récord mundial del quilate del 
diamante blanco.

ANUAR EL SADAT, jefe del 
Estado egipcio, viajará a España 
en visita oficial en una fecha no 
muy lejana, en devolución de la 
visita que los Reyes de España 
hicieron a Egipto el año pasado. 
La fecha del viaje depende de la 
evolución de los problemas del 
Oriente Medio.

DAWSON 
agregado 
norteamericano 
efectuado una

S. WILSON, 
comercial 
en España, ha 

visita de cuatro
días a Valencia, durante la que 
ha mantenido interesantes 
conversaciones con numerosos 
industriales y exportadores de la 
provincia.

YUSSEF EL SEBAI, director 
del diario egipcio “Al Ahram”, 
ha sido asesinado por dos 
terroristas palestinos en el 
transcurso de una reunión de la 
Organización de Solidaridad de 
Pueblos Afroasiáticos, que se 
celebraba en la capital de Chipre, 
Nicosia. Los terroristas tomaron 
como rehenes a varios delegados 
con el objeto de facilitar su 
huida.

RENE BRIQUET, súbdito 
francés de 33 años y ex-campeón 
de moto-cross de su país, ha sido 
detenido por el grupo local de 
investigación de Fuengirola, 
acusado de haber cometido 
sustracciones, nada menos que en 
2.000 cabinas telefónicas, por un 
importe aproximado de cuatro 
millones de pesetas. También ha 
sido detenido su hermano 
George Briquet,, de 28 años, 
quien al parecer era el encargado 
de sacar de España el dinero que 
René sustraía de las cabinas.

JOSE LUIS GUTIERREZ 
LAFUENTE es el nombre de 13 
persona a la que se ha concedido 
la autorización del casino 
Montesblancos, regentado por 13 
Sociedad del mismo nombre Y 
situado eij el término municip3‘ 
de Aljafann, Zaragoza.
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LA AOA PASA
A LA ACCION

Gran parte de sus dirigentes 
procedente del FRAP

Hasta ahora esta nueva central «taba sólo en el
papel, pero ya ha iniciado su presencia activa -, 
principalmente en convocatorias de huelgas en el 
sector de la construcción, donde a 
minoritaria, su estrategia beligerante 
reivindicaciones y actuación a base 
logra multiplicar sus efectivos. Gran
dirigentes proceden del FRAP y 
ardientes defensores de un sistema 
para España.

OTRA VEZ EL INDICE DEL 
COSTE DE VIDA

Los rumores apuntan al Gobierno

EMILIO ROMERO.
que la 
línea in-

pesar de ser 
en cuanto a 
de piquetes, 
parte de sus 
se declaran 
republicano

«

Algunas asociaciones de consumidores y amas 
de casa dicen que en sus cálculos, sin el cientifismo 
del Instituto Nacional de Estadísticas el coste de 
vida de 1978, en lugar del 26,4 oficial les sale cerca 
del cuarenta por ciento. La contestación del 
director general del I.N.E. ha sido que para ajustar 
mejor el índice de los incrementos reales y 
cambios del consumo, dentro de varios meses 
volverá a hacerse una nueva encuesta de 
presupuestos familiares, que finalizaría en 1979 y 
servirá de base para el índice que se inicia en 1981.

DISCUSIONES SOBRE LA REFORMA 
FISCAL

Los trabajadores continúan desconfiando de
que el Gobierno Suárez , de acuerdo con el pacto de 
La Moncloa, pueda llevar a cabo la anunciada 
reforma fiscal de forma que por lo menos “los de 
arriba” paguen impuestos en similar proporción 
que los trabajadores. Hacen números y ven que su 
presión fiscal particular (el porcentaje que se 
descuenta de l-R.T.J’^ rn^s los impjjestos indirectos 
que pagan ál consumir cada producto) es muy 
superior a la media nacional. Lo curioso es que la 
reforma fiscal está siendo combatida por la propia 
U.C.D. Recientemente un consejero del presidente, 
el economista Lasuén hizo una critica a la 
estrategia del sistema fiscal y en una reciente 
sesión de estudio, un personaje de U.C.D. se atrevió 
a decir que la reforma no saldría. Hubo el 
consiguiente cabreo de Fernández Ordoñez que se 
lo diio al jefe del partido y éste llamó al orden al 
interfecto que rectificó rápidamente.

no
agradaba 
al actual 
gabinete

for mati va
de “El
Imparcial

Parece no
HUELGA 
TOTAL EN 
EL PSIQUIA
TRICO 
“ALONSO 
VEGA”

MADRID, 20 (Efe).— La 
totalidad del turno de 
mañana del hospital 
psiquiátrico “Alonso Vega”, 
ha iniciado esta mañana un 
paro en apoyo de la 
solución de los graves 
problemas de transporte que 
tienen planteados, según 
han informado a “Efe” 
fuentes laborales.

Según las mismas 
fuentes, los trabajadores del 
hospital, que se encuentra 
situado en el kilómetro 14 
de la carretera de Colmenar, 
fíid en "q’ùe ' li Diputación 
ponga a su disposición 
camionetas, especiales.
coincidentes con 
entradas y salidas de 
distintos turnos.

Los empleados se
obligados 
cam ¡onetas

a utilizar

LOS SINDICATOS EI\Í AUSTRIA

Tras la visita del Rey a dicho país alpino, se ha 
dado abundante información sobre las 
características socioeconómicas de Austria. En el 
aspecto sindical, digamos que existe un solo 
sindicato, la Confederación Nacional del Trabajo, 
de tendencia socialista y bastante relacionada con 
el partido, ya que se da actualmente la 
coincidencia de que el presidente de la central 
sindical es también presidente del Parlamentp 
austríaco. Este sindicato es el que negocia todos 
los convenios colectivos en el país y es de afilición 
voluntaria, mientras que la representación legal de 
los intereses de los trabajadores —como el comité 
de empresa ahora en España— corresponde a las 
Cámaras Obreras. La Confederación se divide en 
16 sindicatos de rama.

Mientras que, como hemos dicho, la central 
sindical, está dominada por miembros del Partido 
Socialista, las principales asociaciones 
empresariales lo están por el Partido Popular. Estas 
últimas son la Cámara Federal de Industria y 
Comercio y la Cámara Agraria. En Austria entre las 
asociaciones empresariales y obreras se forma el 
Consejo Económico-Social que luego, con 
representantes del Gobierno forma la célebre 
Comisión Paritaria de Precios y Salarios, verdadero 
órgano que da lugar a un permanente “pacto 
social” entre las fuerzas representativas del capital 
y del trabajo. Este organismo controla las 
oscilaciones de precios y salarios y además sirve 
para planificar la política económica en el país.

En la actualidad el “pacto social austríaco” 
tiene como características la renuncia de los 
sindicatos a no pasar de un cierto tope en los 
aumentos salariales, mientras que los empresarios 
Se han comprometido a mantener una política de 
pleno empleo y a no reclamar acerca de la 
intervención estatal en el mercado financiero, en 
su posible intervención en las industrias más 
importantes o en la política estatal de 
municipalización del suelo urbano.

El partido socialista austríaco, que hoy está en 
el poder, practica lo que se conoce como 
"socialdemocracia europea” defendiendo un 
sistema de mercado junto con un intervencionismo 
estatal en los servicios y sectores punta. Mantiene 
un sistema fiscal altamente progresivo y su política 
familiar, hay que destacar que el austríaco percibe 
por su matrimonio unas ochenta y cinco mil

MADRID, 20 (ARAGON/expres).- Julio 
Merino se ha hecho cargo de la dirección del 
diario "El Imparcial" en la noche del sábado 
pasado, y ayer domingo el rotativo 
madrileño ya salió a la calle con el nombre 
del nuevo director en la mancheta de la 
portada.

Ha sustituido en el puesto a Emilio 
Romero, que ha dirigido el periódico dos 
meses, exactamente a lo largo de 58 números 
(el del domingo eran el número 59).

A este respecto, el propio periódico decía 
ayer domingo en una nota explicativa: 
"Emilio Romero deja la dirección de "El 
Imparcial" simplemente porque ha cumplido 
su etapa, la más difícil, sí, pero también la 
más meritoria. Sin más, por eso, y por otras 
muchas cosas que se aprenden y se tejen en 
el devenir de los días de común empeño, 
todos cuantos estamos en "El Imparcial", le 
decimos, simplemente, gracias. Emilio 
Romero sabe, y ahí puede estar su mayor 
satisfacción, que seguiremos haciendo un 
diario libre e independiente. Ese será, al 
mismo tiempo, el símbolo de su perenne 
presencia entre nosotros".

Del nuevo director, Julio Merino, se 
indica en la nota informativa, tras explicar su

paso por el diario "SP" 
"Pueblo" (subdirector)

(redactor Jefe), por 
y por la agencia

Pyresa (director): "Sin otras hipotecas que 
su enorme honradez profesional, su amor ai 
trabajo, su leaitas a sus propias convicciones, 
Julio Merino viene ahora a desempeñar una 
labor llena de atractivos y de ilusiones, 
convertidas, precisamente, todas esas 
hipótesis, en un bagaje suficiente para 
augurarle el éxito^'.

Como comentamos en otra sección de 
este diario, a nuestra redacción han llegado 
diversos rumores en los que se especula sobre 
las verdaderas razones por las que ha cesado 
Emilio Romero como director de "El 
Imparcial". Estos rumores afirman que han 
existido presiones del Gobierno cerca del 
Banco de Valladolid, que es el que financia 
el periódico, para que Romero dejara la 
dirección puesto que no era muy del gusto 
del actual ga.binete la línea informativa que 
seguía el periódico. Los rumores circularon 
insistentemente por los círculos 
periodísticos de la capital, pero no se 
pensaba que el cese iba a ser tan inmediato. 
La noticia, por tanto, ha sorprendido pese a 
la cautela con la que se ha dado a la 
publicidad.

Caso Mu otadas

las 
los

ven 
las

normales que
sirven las comunicaciones de 
la zona, cuya parada está 
situada al otro lado de la 
autopista y que tienen un 
horario que coincide 
exactamente, en muchos 
casos, con los del comienzo 
y fin de los turnos, por lo
que tienen que cruzar,
rápidamente, la autopista. 
Hace dos m eses una
limpiadora del centro fue 
atropellada cuando 
intentaba alcanzar una 
camioneta.
. El pasado viernes, un 

comité de trabajadores se 
entrevistó con el presidente 
de la Diputación para 
exponerle sus peticiones, sin
que llegaran a
acuerdo, 
d ec idieron

ningún
por lo que 
adoptar la

postura de fiíerza iniciada 
esta mañana.

Durante la huelga, los
trabajadores se
r e u nidos en

encuentran 
asamblea

permanente y únicamente se 
atienden las urgencias. A 
primeras horas de la fárdese 
espera la llegada al hospital 
del presidente de la 
Diputación para dialogar 
sobre el tema origen del 
conflicto.

EL BANCO DE VIZCAYA Y BANKISUR
PROMUEVEN ACCIONES JUDICIALES

BARCELONA, 20 (Efe).— Dos entidades bancarias 
han promovido una serie de acciones judiciales contra 
Juan Carlos Muntadas-Prim, presunto responsable de una
evasión de 
pesetas.

Se trata 
embargo

fondos superior a los 1.300 millones de

del Banco de Vizcaya, que ha promovido el 
preventivo de los bienes del señor

Muntadas-Prim, por un valor de 27,2 millones de pesetas, 
y de "Bankisur" que ha instado preparatorio de

ejecutivo contra la esposa, Hortensia Burguete Puig, por 
importe de 44,4 millones.

Siguiendo con las repercusiones de este escándalo 
financiero, la sociedad "Por Giar S.A." ha convocado 
junta extraordinaria, para el próximo 8 de marzo, con un 
orden del día en el que figura el cese de Juan Carlos 
Muntadas-Prim como miembro del consejo de 
administración de la entidad. Asimismo, se prevé una 
reestructuración del consejo e, incluso, el cambio dé 
domicilio social.
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Otro intento de remodelar la profesión periodística EL PAN COMUN 
SEGUIRA SIN 
EMPAPELAR
■ NORMAS SOBRE ENVASADO

Y COMERCIALIZACION
MADRID, 20 (Europa Press).- El Boletín Oficial del 

Estado publica hoy una orden ^e la Presidencia del 
'Gobierno por la que se establecen normas sobre envasado y 
comercialización del pan, con el fin de conseguir una 
adecuada garantía tanto del producto elaborado como de 
una eficaz información al consumidor.

LOS PERIODISTAS 
CATALANES ERICEN

BARCELONA, 20 (Europa Press).- Pasadas las nueve 
de la noche finalizó ayer el primer Congreso de Periodistas 
Catalanes que se ha venido desarrollando en el Palau de 
Congresos durante los tres últimos días. Durante el acto de 
clausura fue aprobado un manifiesto y se produjeron una 
serie de parlamentos por parte de los periodistas Olga 
Almonacid, de la delegación madrileña; del presidente de la 
Federación Italiana de Periodistas, Paolo Murialdi; del 
representante de la BBC, Anthony Hooks; del senador 
Josep.Subirats; del presidente de la asociación de la Prensa 
de Barcelona, Josep Pernau, y, por último, del senador 
Josep Benet.

De los parlamentos pronunciados por cada uno de ellos, 
cabe destacar, como más significativas, las siguientes 
palabras:

OLGA ALMONACID:

"Durante cuarenta años 
nos quisieron enfrentar. Y 
eso no ha sido así porque, 
Por encima de diferencias de 
engua, nos hemos 

entendido y comprendido, 
ya que la palabra libertad 
suena igual en todos los 
idiomas. Queremos que por 
encima de todo podamos 
crear nuestras propias 
fórmulas asociativas, y 
hacemos nuestros los 
planteamientos aquí 
aprobados. Si el profesional 
de la información es más 
libre, nuestros países, 
nuestras nacionalidades, 
serán más libres”.

ANTHONY HOOKS: .

“Siempre he entendido 
que por parte de los 
profesionales de l^a 
comunicación no debía 
olvidarse la razón principal 
de su existencia:el público. 
Espero que el periodismo 
catalán, tras este congreso, 
salga revitalizado en el 
intento de servir a todo su 
público”.

JOSEP BENET:

“La lucha de los 
periodistas en la tarea de 
consolidar la democracia ha 
sido decisiva. Este congreso 
ha de servir para asegurar un 
periodismo libre sin el cual 
no será posible una 
auténtica libertad de 
expresión. Para conseguir un 
periodismo libre será difícil 
y costará. Pero nuestro 
combate ha de continuar 
con la misma militancia de 
antes, porque no tenemos 
nue olvidar que somos todos 
militantes de la democracia 
y de la libertad”.

Terminados los 
parlamentos, los asistentes 
al Congreso entonaron el 
canto de “Els Segadors".

En el transcurso de la 
última jornada se celebraron 
presentaciones de 
ponencias, comunicados y 
reivindicaciones así como 
debates y reuniones.

Por una parte, periodistas 
de la antigua Prensa del 
Movimiento presentaron un 
informe titulado “por una 
prensa institucional y 
democrática” en el que se 
plantea el posible futuro de 
tales medios de 
comunicación. Asimismo, 
un grupo de periodistas de 
“Diario de Barcelona”, 
separados de este diario a 
raiz de su cambio de 
empresa, hicieron pública su 
problemática.

En diferentes reuniones, 
se hicieron patentes una 
serie de reivindicaciones 
presentadas por distintos 
grupos específicos, entre los 
que cabe citar a las mujeres 
periodistas, a los fotógrafos 
de prensa y a los 

informadores y 
corresponsales políticos 
agrupados en el Club de 
informadores Políticos de 
Barcelona.

Por último cabe destacar 
la celebración de un debate 
sobre “periodistas y prensa 
de partido’’ en el que 
intervinieron Carlos Sentis, 
Miguel Sellares^ Manuel 
Vázquez Montalban y Pere 
Oriol Costa. En otro 
apartado fue presentada una 
encuesta realizada por 
periodistas de las distintas 
regiones de España y en la 
que se recogen diversos 
aspectos sobre el trabajo 
firofesional y su situación 
aboral.

MANIFIESTO DEL 
CONGRESOS DE PERIO- 
DISTAS CATALANES

En el transcurso del I 
Congreso de Periodistas 
Catalanes ha sido elaborado 
un manifiesto que fue hecho 
público al finalizar el 
mismo. El manifiesto, 
redactado en lengua 
catalana, dice:

“El I Congreso de 
Periodistas Catalanes, 
reunido en Barcelona los 
días 17, 18 y 19 de febrero 
de 1978, consciente de la 
necesidad de la total 
normalización de la 
información y la 
comunicación, tanto en 
firensa, como en radio y 
elevisión, hecha en lengua 

catalana y en el marco de 
una más estrecha 
colaboración de todos y 
cada uno de los pueblos que 
componen los países 
catalanes, y con el objetivo 
de conseguir la total 
conquista de las libertades 
democráticas nacionales, ha 
llegado a las siguientes 
conclusiones generales:

Rechazamos la maniobra, 
realizada por gruoos 
oligárauicos, de creación de 
una “coordinadora nacional 
de asociaciones 
profesionales de la 
comunicación”, en un claro 
intento de crear un nuevo 
in strumento de control 
sobre la información.

Queremos establecer un 
organismo de coordinación 
de tipo permanente de los 
diversos sectores 
profesionales de los medios 
de comunicación.

Estimulamos la 
celebración, dentro del año 
actual si es posible, del 
Congreso de Periodistas del 
Estado Español.

Celebramos el acuerdo de 
las asociaciones de prensa de 
Catalunya, con vistas a la 
creación de una federación.

LA TITULACION 
ACADEMICA

Pedimos la supresión de

• Dicen que el derecho a informar 
no debe estar condicionado a la 
titulación académica

• Piden /a supresión de cua/quier 
censura y /a vigencia de /a 
c/áusu/a de conciencia

los registros oficiales de 
Prensa y de técnicos de 
Radio y Televisión y 
pedimos que sean los 
organismos creados por los 
propios profesionales los 
que garanticen la 
profesionalidad de los 
informadores. Pedimos el 
derecho al ejercicio 
profesional de la 
información, que no puede 
estar condicionado al 
requisito de la titulación 
académica.

Reivindicamos el 
reconocimiento de la 
cláusula de conciencia y del 
secreto profesional en la 
legislación general.

Exigimos la supresión de 
cualquier tipo de censura y 
de control ideológico que 
aún se ejerce.

Pedimos la inmediata 
amnistía laboral, ideológica 
y política para todos los 
profesionales que hayan 
sido apartados de su lugar 
de trabajo.

Denunciamos la 
discriminación de la mujer 
en el mundo de la 
comunicación, tanto por lo 
que se refiere al tratamiento 
informativo que recibe 
como por los aspectos 
puramente laborales.

Reclamamos la unidad de 
jurisdicciones, que impida la 
repetición de casos como el 
de Alberto Boadella y Els 
Joglars, y los más recientes 
de Saida, Baleares y Galicia, 
cuya libertad exigimos. Nos 
solidarizamos, asimismo, 
con todos los periodistas 
represaliados en cualquier 
parte del mundo, en especial 
con los de América Latina.

DIARIOS PUBLICOS

Exigimos el traspaso del 
Estado a la Céneralitat de' 
los medios de comunica-» 
ción, antes del Movimiento, 
de forma que se conviertan 
en los diarios intercomarca
les de Barcelona, Gerona, 
Lérida y Tarragona, en 
diarios públicos sometidos 
al control parlamentario, de 
las fuerzas sindicales, cívicas 
y de los trabajadores, al 
servicio de una información 
independiente para la 
reconstrucción nominal de 
Catalunya y de una política 
de recuperación del uso 
normal de la lengua 
catalana. Eso significa el 
apoyo al proyecto 
presentado por los 
trabajadores.

Pedimos que a la mayor 
brevedad, y en tanto se llega 
al marco del estatuto de 
autonomía, se efectúe el 
traspaso de los servicios de 
Radio y Televisión como un 
organismo público al 
servicio de nuestro pueblo. 
Estimamos imprescindible la 
creación de una comisión en 
Barcelona paralela a la que 
ya existe en RTVE (en 
Madrid) a fin de investigar 

cualquier forma de 
corrupción que se haya 
firoducido o se produzca en 
os servicios de RTVE de 

Catalunya.
Hacemos un llamamiento 

a la colaboración entre 
todos los periodistas con el 
fin de evitar las camnañas 
que tienden a dividir las 
nacionalidades en contra de 
quienes quieren la libertad, 
la democracia y la 
solidaridad de todos los 
pueblos de España.

Nos comprometemos 
firmemente y desde este 
mismo momento a la 
creación del Instituto 
Cátalán de la Información, 
que ha de ser la culminación 
de la coordinadora de los 
diferentes sectores 
profesionales, al mismo 
tiempo que el encargado de 
velar por el cumplimiento 
de los acuerdos tomados en 
este I Con greso de 
Periodistas Catalanes, en el 
marco de la Generalitat de 
Catalunya.

Catalunya, Barcelona, a 
17, 18 y 19 de febrero de 
1978”.

Mientras se exporta gran cantidad a otras regiones

LOS AGRICULTORES 
CORUÑESES PROTESTAN 
POR LA FALTA
OE ENERGIA ELECTRICA

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 20 (Europa Press).— Cincuenta y tres coopera
tivas agrarias y pequeñas empresas rurales de 10 ayuntamientos de la provincia de 
La Coruña, han denunciado, en carta dirigida a los ministros de Industria y Agricul
tura, los graves problemas que ocasiona la alarmante escasez de energia eléctrica.

El escrito subraya los grandes perjuicios que ello causa en el desarrollo de la agri
cultura y la ganadería en una provincia que cuenta con la tercera parte de las cabe
zas de ganado vacuno de Galicia, y es la primera productora de leche después de 
Asturias.

Algunas cooperativas llegaron a invertir varios cientos de miles de pesetas en 
tendido eléctrico y en refuerzo de la linea, pero no les sirvió y tuvieron que recu
rrir a la adquisición de un grupo electrógeno especial.

Los hechos han sido ya denunciados en Galicia, a pesar de que la región expor
ta gran cantidad de electricidad a otras regiones.

Por su parte, el Sigar (Instituto Social de la Galicia Rural) señala que, mientras 
la agricultura tiene esos problemas con la energía, no ocurre lo mismo con las in
dustrias o explotaciones mineras, dándose la circunstancia de que h pocos kilóme
tros de algunas industrias hay algunas aldeas que carecen total o parcialmente de su
ministro eléctrico.

OTRA 
DIRECCION 
GENERAL 
PARA DIEZ 
NICOLAS

MADRID, 20 (Efe).— el "Boletín Oficial del Estado" 
publica hoy dos reales decretos de la Presidencia del 
Gobierno, de fecha 23 de noviembre, por los que se 
dispone el nombramiento de dos directores'generales.

Se trata de Juan Diez Nicolás, designado director 
general del Centro de Investigaciones Sociológicas, y 
Jesús Moneo Montoya, director general del Instituto 
Nacional de Prospectiva y Desarrollo Económico.

Todos los panes, excepto 
el pan común o pan sin otro 
calificativo, tendrán que ser 
presentados al consumidor 
en envases o con envolturas 
adecuadas que protejan el 
alimento o, al menos, con 
una faja o banda de cuatro 
centímetros de ancho, como 
mínimo, en la que se haga 
constar: marca o razon 
social y domicilio; 
denominación del producto; 
peso neto; número de 
registro san itario de 
identificación de la 
industria, y la fórmula 
cualitativa de los 
ingredientes, y para los 
panes enriquecidos la 
cantidad de cada una de las 
sustancias enriquecedoras 
incorporadas.

El envasado, envoltura, 
faja o banda, deberá ser 
efectuado en la propia 
industria panificadora. No 
obstante, se faculta a los 
gobernadores civiles para 
eximir del mencionado 
envasado a aquellas piezas 
de pan especial que sean 
fácilmente identificables y 
d iferenciables del pan 
común.

Los establecimientos 
comerciales donde se vende 
pan común o en los que se 
simultanea la venta de esta 
clase y la de otros especiales 
y enriquecidos, vendrán 
obligados desde el momento 
de su apertura hasta las 
trece horas, como mínimo

— y según disponga la 
autoridad gubernativa— a 
suministrar cualquier pieza 
de pan común que se 
solicite, entre los formatos 
autorizados en la provincia.

PAN COMUN

En el caso de no disponer 
de existencias, el 
expendedor entregará una o 
varias piezas de pan común, 
que constituyen un peso 
análogo al -solicitado o, en 
su defecto, de contar con 
existencias deotrospanes 
especiales y enriquecidos, 
igualmente vendrán 
obligados a entregar estas 
clases de pan al publico, y 
todo ello al precio que 
hubiera correspondido de 
haber podido atender la 
venta de la pieza de pan 
común solicitada. El 
incumplimiento de ello será 
considerado como 
infracción en materia de 
disciplina del mercado, de 
acuerdo, con lo dispuesto en 
el decreto 3632/1974, de 20 
de diciembre.

Se concede un plazo 
hasta el 30 de abril próximo 
a las industrias elaboradoras 
de pan que acrediten tener 
existencias de envases o 
envolturas, para seguir 
utilizándolos, sin cumplir 
los requisitos de roturación 
dispuestos.

La presente orden 
entrará en vigor mañana.
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y SU i»Jll J
EL FUTURO ENERGÉTICO

f
MADRID, 20.-

E1 único camino seguro para 
aumentar el bienestar de una nación es 
el de incrementar su renta per capita. 
A pesar de que no escasean las críticas 
a los actuales sistemas 
socioeconómicos, nadie parece haber 
encontrado otro camino viable y más 
cuantificable. La mejora de la renta 
per cápita va inevitablemente ligada al 
incremento del consumo energético, 
de tal forma que un 1 por ciento de 
aumento del producto interior bruto 
implica un aumento de la demanda 
energética que va desde el 0,8 por 100 
para los países muy desarrollados, 
hasta 1,6 por 100 para los que aún 
están en las primeras etapas de la 
industrialización.

PLANIFICACION ENERGETICA

Como el fin último de la política 
económica de cualquier Gobierno es el 
aumento del bienestar de sus 
conciudadanos, no es de extrañar que 
la planificación energética sea uno de 
los principales instrumentos de dicha 
política, especialmente después de la 
crisis de 1973. Hasta dicha fecha los 
incrementos de consumo energético 
eran recibidos con alegría, porque 
indicaban un incremento del rIB y, 
por otra parte, los precios de los 
crudos eran reducidos e incluso, 
tendentes a la baja. A partir de 1973, 
los aumentos de la demanda energética 
inspiran más temor que alegría, pues si 
bien sigue representando un aumento 
de la renta nacional, también significaban 
una astronómica sangría de divisas, 
(5.000 millones de dólares para 1978) 
y una pérdida considerable de 
independencia económica, en los 
países que, como España, no tiene 
mucha energía primaria autóctona.

DISCREPANCIAS
MINISTERIALES

ADHESION A EUROPA

(Exclusivo para AfíAGON/expres}

Monsieur Jean Bertin hablará 
sobre Marketing de Exportación y la 
señora doña Pilar Plaza se ocupará 
del capítulo Reforma Fiscal.

El Ministerio de Industria, y más 
concretamente la Comisaría de 
Energía y Recursos Minerales 
dedicaron buena parte de 1977, a 
preparar un nuevo plan energético, (el 
PEN 77), que fue desechado por 
completo en el último Consejo de 
Ministros de ese año. Para revisarlo, se 
creó una comisión interministerial. Las 
conclusiones de este grupo de trabajo

PUES ENCÍ- ] 
MA NO .
WEMOSTl^- 
. BAJO... í

A Mientras tanto, la desconfianza 
está generalizada en la opinión 
nacional

han llenado la semana de una gran 
Solémica pública, al descubrirse 

iferencias de los ministerios 
integrantes, respecto a la 
nacionalización de la red eléctrica de 
alta tensión, al monopolio estatal en la 
construcción de centrales nucleares y a 
la ubicación administrativa de ente 
petrolero.

El jueves se reunió esa comisión 
interministerial y en el momento de 
escribir esta crónica no se sabe, (ha 
habido un pacto de silencio), cómo se 
allanarán las discrepancias.

Dejando aparte la incoherencia de 
que sea im Gobierno de centro-derecha 
el que proponga soluciones 
nacionalizad oras, entendemos que lo 
grave es el sustrato que hay en todo 
ello: Sí, con tantas dilaciones, en el 
futuro tendremos la energía necesaria, 
para no hipotecar el desarrollo 
económico de las nuevas generaciones.

Si un modelo económico coherente, 
donde se llamen las cosas por su 
nombre, se hace imprescindible para 
España, su incorporación a Europa 
sería la otra coordenada principal. 
Precisamente este año la Comunidad 
Económica Europea (CEE) cumple

RESULTA 6IUE 
TAfAPOCO ESl^- 
TABLE
EN EOLSAJ í 

veinte años de vida y aimque, como 
todo el miuido conoce, ha sido una 
sucesión de pasos adelante y también 
de retrocesos, está claro que nuestro 
mañana está ligado a esta entidad. Pero 
el camino no será fácil, si tenemos en 
cuenta los principios librecambistas en 
que se basa.

Aceptarlos de verdad supondrá 
una importante reestructuración de

ACTUALIDAD ECONOMICA

MARKETING DE 
EXPORTACION 
Y REFORMA FISCAL

» TEMAS DE LAS CONFERENCIAS A 
CELEBRAR EL PROXIMO JUEVES 
EN ARNEDO Y VIERNES EN ILLUECA

Alas 7 horas de la tarde del día 
23 en ArnedOiCn el Hotel 
Victoria, y a la misma hora del día 

24 en lllueca en la discoteca 
"Papillón" se celebrarán 
conferencias sobre Marketing de 
Exportación y Reforma Fiscal, 
temas de la máxima actualidad y de 
todo interés para fabricantes.

Jean Bertin es un nombre ya 
conocido entre nosotros. 
Economista, ingeniero, además de 

presidente del Comité de Líderes de 
Marketing de Francia, es también 
presidente de la Cámara de 
Comercio francesa y consejero del 
comercio exterior de Francia. Es 
una autoridad en temas de 
exportación a nivel internacional y 
sus conferencias suelen despertar el 
máximo interés por el volumen de 
conocimientos que aporta en estas 
reuniones, sobre todos en aspectos

nuestra economía en un periodo de 
tiempo relativamente corto. Como 
escribe el embajador de España ante 
las comunidades europeas', R. Bassols, 
en el importante volumen que la 
Confederación de Cajas de Ahorros ha 
dedicado a la C.E.C., abrir las 
fronteras, armonizar nuestro sistema 
impositivo al comunitario, hacer 
nuestra industria competitiva y nuestra 
agricultura complementarias, reforzar 
nuestra moneda, aceptar en bloque 
todas las disposiciones, reglamentos y 
directivas que constituyen hoy d 
entramado legislativo de las 
comunidades, así como también sus 
compromisos exteriores con terceros 
países, será una labor que exigirá 
esfuerzo y sacrificios, en momentos 
como los actuales de crisis económica 
y estructural. 

relacionados con la industria del 
calzado.

Pilar Plaza es un nombre 
respetado en materia fiscal. 
Letrado-asesor en juridico-fiscal, la 
señora Plaza es también directivo 
del Grupo C.O.C. y de la C.C.E. 
internacional.

Después de cada intervención los 
asistentes podrán interpelar a los 
conferenciantes y establecer 
coloquios sobre los temas 
expuestos.

La organización de estas 
conferencias son debidas ai alto 
patrocinio de Industrias 
E.L.A.S.T.O.R.S.A. de Arnedo 
(Logroño), dedicada a la 
manipulación de pisos de caucho 
para calzado.

Los señores fabricantes que 
deseen participar a estas reuniones 
pueden acudir a los locales donde se 
realizarán, con o sin invitación. 
Serán bienvenidos todos los que se 
interesen por los temas económicos 
de la'actualidad.
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En toda Francia Pertenece a un movimiento 
feminista:

GRAVES PERTURBACIONES
A CAUSA DEL MAL TIEMPO

PARIS, 20 (Efe).- El 
mal tiempo que reina en 
Francia desde hace 10 días 
F>erjudica considerablemente 
a vida normal en el país. Al 
margen de las catástrofes 
como los aludes en montaña 
que causaron diez muertos 
en una semana, la actividad 
quedó perturbada por el 
fuerte temporal de nieve.

La persistencia de las 
bajas temperaturas en casi 
todo el país, con la 
excepción del norte, 
convirxió la nieve caida en 
hielo con las consiguientes 
estragos en la circulación, 
tanto por carretera como 
ferroviaria. Esta mañana, la 
dirección de la Empresa 
Nacional de Ferrocarriles 
ÍSNCF) informó que había 
aecidido suspender la 
circulación de algunos 
trenes entre París y el oeste 
de Francia debido al hielo. 
Otras líneas fueron 
interceptadas por la caida de 
árboles y postes eléctricos 
arrastrados por el peso de la 
nieve.

En Normandie una 
decena de pueblos están 
aislados a causa de la nieve y

el hielo. Al derrumbarse los 
postes eléctricos, una arnplia 
zona de la región quedó sin 
fluido.

En la región parisiense 
los accidentes de circulación 

suceden permanen
temente a causa del hielo y 
la niebla. Esta madrugada se 
produjo un aparatoso 
choque entre 40 
automóviles en la autopista 
del norte resultando con 
heridas leves doce 
conductores o pasajeros.

Interrumpida el domingo 
durante varias horas por 
falta de visibilidad y mal 
estado de las pistas de 
aterrizaje, la circulación 
aérea se reanudó esta 
mañana en los aeropuertos 
parisienses, aunque el 
tráfico no alcanzó todavía 
su ritmo normal.

Ardenas se enfrentó este 
año con uno de los inviernos 
más duros que se recuerdan 
y las grandes nevadas 
pusieron en peligro a 
numerosas especies.

Las grandes nevadas e 
hielos que cubren la región 
interior de Bélgica afectaron 
este año a la alimentación 
de la fauna natural, y de 
modo concreto a los ciervos, 
con grandes dificultades 
para buscar su alimento bajo 
una capa de nieve de entre
30 y 70 centímetros.

Ante la situación,
animales 
consumo 
calorías a 
mientras la 
alimentos 
difícil.

Por el

necesitan 
s uperior

los 
un 
de

lo habitual, 
consecución de 
se hace más

que las

alimentos । 
“comederos” 
los animales, 
en manadas, 
costumbre

cerca de 
naturales

los 
de

estos acuden 
debido a su

de agruparse 
cuando la climatología es
adversa.

No obstante, la situación 
en algunos casos —cuando 
llegan a ciertos 
“comederos”— es imposible, 
siendo angustiosa para 
algunos grupos de animales, 
y se estudia la posibilidad de 
enviar vituallas con guardias 
forestales provistos de 
esquíes.

DENTISTA ACUSADO DE 
PRACTICAR 400 ABORTOS

PARIS, 20 (Efe).— Un dentista del norte de Francia 
compareció ante el tribunal de Lille acusado de haber 
practicado 400 abortos. El dentista Franck Dupin, de 41 
años, es miembro dei Movimiento Feminista de Libera
ción (MLAC).

Actualmente el "aborto med'co” es autorizado en 
Francia, con ciertas condiciones de seguridad, pero en la 
época en que Franck Dupin realizo su operación estaba 
totalmente prohibido (170/72). Antes re la promulga- 
ción de la ley Veil sobre contracepción y aborto, en 
1975, las mujeres francesas que deseaban abortar solo 
tenían un recurso: viajar a Gran Bretaña o a Suiza. Pero 
los viajes y la estancia eran costosos y solo podían ser 
sufragados por personas con posibilidades económicas. 
El MLAC y otros movimientos feministas surgieron y 
con la complicidad de médicos o dentistas (como el caso 
de Dupin), montaron una red de operaciones clandesti
nas.

Centenares de mujeres solicitaron ser testigos en el 
proceso contra Franck Dupin para “expresarle nuestro 
agradecimiento”. El tribunal de Lille no pronunciará 
su sentencia hasta dentro de un mes.

Ante la situación política italiana AMENAZA
DE HEEi.GA GENERAL

?

DURO INVIERNO 
EN LAS ARDENAS 
LAS GRANDES NEVADAS 
PONEN EN PELIGRO 
A NUMEROSAS ESPECIES 
DE LA FAUNA SALVAJE

BRUSELAS, 20 (Efe).- 
La fauna salvaje de Las

autoridades responsables 
acometieron la misión de 
intentar paliar la escasez 
alimenticia de los animales 
salvajes dé las ardenas 
mediante la distribución de 
forrajes en zonas 
estratégicas.

Esta actuación se ve 
favorecida, pues al situar los

UN DIFICIL CONCURSO

ISPIBSNIÍS A
COSMDNAOIAS

Se preparan duramente en el centro 
astronáutico alemán de Porz

J.V. COICHERO
Enviado especial

3ONN, 20
De los 2.000 aspirantes de diez países que 
se presentaron al concurso-oposición más 
difícil del mundo, —para cosmonauta 
europeo—, solo quedan cuatro. En 
diciembre de 1980 únicamente uno de los 
cuatro viajará en el "space shuttle" 
norteamericano, camino del laboratorio 
espacial.

en cuenta la forma física de los aspirantes, 
sino sus conocimientos técnicos.

Los cuatro tienen más pinta de 
sabidillos que de atletas. Y ahora no 
pasan los días haciendo piruetas en el 
simulador espacial, sino "empollando" las 
asignaturas de este ejercicio final de su 
oposición: Física Atmosférica, 
Mineralogía, Ciencias Biológicas, 
Astronomía y Geografía. Los cuatro son 
universitarios con brillantes expedientes 
académicos y experiencia en investigación 
científica.

LOS CUATRO FINALISTAS

Se han hecho tan amigos —"cuanto 
más estamos juntos, mejor nos 
entendemos"—, que cuando en mayo 
quede eliminado uno de ellos, será, como 
perder un hermano".

Los cuatro finalistas están haciendo un 
curso en el centro astronáutico alemán de 
Porz, instalado en viejo campo de 
aviación de la época nazi. Son el holandés 
Wubbo Oceis, (31 años), el italiano 
Franco Malerba, (también 31 años, único 
soltero del grupo), el suizo Claude 
Nicoller, (33 años, único de los cuatro 
con título de piloto de reactores) y el 
alemán Ulf Merboid (36 años piloto 
aficionado de vuelos sin motor). De los 
cuatro uno quedará eliminado, cuando 
concluya el cursillo de Porz. Los tres 
restantes se trasladarán en mayo a 
Estados Unidos para entrenarse con los 
americanos de la NASA y hasta otoño de 
1980 no se decidirá cual de ellos será el 
primer cosmonauta europeo, (ios otros 
dos quedarán de suplentes y volarán en 
posteriores viajes espaciales).

PERCEPCION ECONOMICA

Hasta ahora y pese a lo durísimo de la 
selección, los aspirantes a cosmonautas no 
tienen sueldo, ni contrato. Reciben 
únicamente una gratificación para 
compensarles, por haber dejado de cobrar 
en sus trabajos habituales, donde les 
guardan los puestos, pero no les pagan. 
Los tres que queden después del cursillo 
de Porz y se trasladen a USA para los 
entrenamientos con la NASA, se 
convertirán en los primeros cosmonautas 
del escalafón europeo. La ESA, (la NASA 
de Europa), les firmarán contratos como 
funcionarios de esta organización.

ROMA, 20 (Efe).- La 
huelga general es la amenaza 
que los sindicatos 
plantearon al primer 
ministro en funciones, 
Giulio Andreotti, en el caso 
de que, en breve tiempo, no 
aporte soluciones a los 
problemas de los 
trabajadores italianos.

La s e cretaria de la 
Confederación Sindical 
“CISL, CGIL y UIL” 
rechazó el programa 
económico que Andreotti 
presentó como base para el 
futuro gobierno. Las fuerzas 
sindicales se reunirán el 
próximo miércoles para dar 
una valoración más 
profunda al programa del 
primer ministro. En el 
curso - de esta semana la 
secretarz'a confederal se 
entrevistará también con 
Andreotti para exigirse una 
modificación del programa 
o plantearle —si se negase a 
ello— el recurso a una 
huelga general

Andreotti se dispone a 
comenzar las negociaciones 
de la quinta semana de crisis 
política, desde que el 16 de 
enero último presentase la 
dimisión de su Gobierno 
monocolor al presidente de 
la República Giovanni 
Leone.

Se entrevistará hoy con 
los expertos en economía de 
los seis partidos políticos 
del arco constitucional para 
discutir problemas de 
finan da ción y orden 
público.

A mitad de semana 
celebrará una reunión con la 
dirección de la Democracia 
Cristiana —su propio 
partido— para abordar el 
nudo político, que sigue 
siendo el de la entrada o no 
de los comunistas en la 
mayoría parlamentaria del 
futuro gabinete.

Para algunos políticos, 
como Ugo la Malfa, lider del 
grupo republicano, la crisis 
política está llegando al 
final y los momentos de 
espera “tienen que ser de 
optimismo”.

Las fuerzas de izquierda, 
en cambio se muestran más 
impacientes y, al tiempo 
que piden a la “DC” una 
mayor claridad, se quejan de 
que la situación está 
alargándose sin motivo.

Los b as u reros dijero n 
que el principal responsable 
de la desorganización del 
servicio de limpieza es el 
Ayuntamiento y sobre todo 
el alcalde de Roma, el 
comunista Giulio Carlo 
Argan.

En vez de realizar una 
descentralización 
administrativa —comentaron 
los basureros— al delegar el 
poder de decisión en

algunos servicios de laS 
circunscrip dones, Argan 
ejerce un poder absoluto 
para poder controlar 
politicamente a todo el 
personal.

Añadieron también los 
basureros que la suciedad de 
Roma ha hecho que muchos 
ciudadanos, sobre todo de 
los barrios, emprendan una 
campaña de desinfección y 
desratización.

, HJf

CAMARA OFICIAL DE 
LA PROPIEDAD URRANA

ESTUDIO PARA ACTUALIZACION 
DE RENTAS ANTIGUAS

Con el fin de realizar un estudio conducente a la 
actualización de rentas antiguas, en aplicación del 
llamado "Pacto de La Moncloa", rogamos a todos los 
propietarios de la totalidad de una casa en régimen de 
arrendamiento, se pasen por estas oficinas de la Cáma
ra para facilitar los datos siguientes: fecha de los con
tratos de arrendamiento; renta inicial y actual; super
ficie y número de personas que la ocupan.

El propietario afectado que no pueda personarse 
en estas oficinas, puede solicitar por carta o al teléfo
no: 22 18 14, el envío de los impresos por correo.

El plazo para realizar estos estudios termina el día 
8 de marzo.

Zaragoza, a 17 de febrero, 1978

COSO DESDE 
HOY

¡VUELVE! UN FILM
ASOMBROSO, INSOLITO, INSUPERABLE

LA SELECCION FINAL

Para la selección final no se ha tenido

A los cosmonautas europeos no les 
esperan en el espacio grandes aventuras, 
sino complicados trabajos, de 
investigación. Su vida extraterrestre se 
parecerá más a la de cualquier sabio con 
méritos para premio Nobel que a la de los 
heroes de la "Guerra de las Galaxias".

ROMA, LA CIUDAD
MAS SUCIA DE EUROPA

ROMA' 2 0 (Efe).- 
Roma es la ciudad más sucia 
de Europa y además de las 
basuras que hay en sus 
calles, la capital italiana es 
centro de vio le ncia y 
desorden administrativo.

La acusación procede de 
los basureros romanos, 
(j u ic n e s, reunidos en 
asamblea, lanzaron contra el 
ayu7itamie7ito de la ciudad 
las más duras palabras.

3PIF0tk-*»(«Tai.* ilTVAX'

PANA* I9IÜN -11 lKNJCuOH

. PETER OTOOLE • OMAR 
TOM COURTENAY * DONALO JOANNA PETTET-PHIUPPE NOIRET 
p'. .'.AM SP'I lili D.H.pJaiX, ANAlIA-f I'’***

Sesiones: 4,30 - 7 y 9,30 
(Mayores de 18 años)
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Entre un comando de asalto egipcio y la guardia nacional chipriota

MAS CADAVERES

haber iniciado el

Los

a

los 
los 
las 
los

COMANDOS DE ASALTO: 
ESTAVEZ FALLARON

LOS PALESTINOS, ANTE 
UN TRIBUNAL

EGIPTO PIDE LA 
EXTRADICION DE LOS ASESINO 
DE AL-SEBAY

- árabe, 
asesinado el sábado en Nicosia,

LONDRES, 20 (Efe).- 
egipcios han vuelto a emplear 
contra actos terroristas de secuestro

so

Swpjenla
LARNAKA, Chipre, 20 (Efe).— 

El presidente Sypris Kypriancu ha 
denunciado hoy a Egipto por la 
invasión del aeropuerto chipriota de 
Larnaka por un comando de asalto, 
que se enfrentó a las fuerzas 
greco-chipriotas de la isla.

Según Radio Chipre 12 soldados 
egipcios resultaron muertos y 19 
heridos en el enfrentamiento con 
las tropas chipriotas. También 
resultaron heridos 7 
greco-chipriotas, aun cuando 
ninguno de ellos, especifica Radio 
Chipre, pertenecía a la guardia 
nacional.

Durante la lucha armada entre 
ambos bandos, que duró 45 
minutos, fueron liberados los 
rehenes, y los dos secuestradores se 
entregaron a las autoridades 
chipriotas.

EL CAIRO, 20 (Efe).- El 
vicepresidente de Egipto, Hosni 
Moubarak, mantuvo anoche una 
larga conferencia telefónica con el 
jefe del Estado de Chipre, Spyros 
Kyprianou —se ha notificado esta 
mañana en esta capital.

En el curso de esa conversación, 
que versó sobre el incidente
provocado en el aeródromo de 
Larnaca, el señor Moubarak señaló 
al primer mandatario chipriota la 
necesidad de que se entregase a las 
autoridades egipcias los dos 
presuntos autores de la muerte del 
señor Youssef al-Sebay, director del 
diario cairota “Al Ahram” y 
destacad intelectual '

La lucha son armas de fuego, en 
la que se utilizaron desde pistolas, 
fusiles automáticos y metralletas 
hasta morteros, dejo el saldo letal 
de doce egipcios muertos, más diez 
y nueve heridos —agregó la emisora, 
que dio cuenta de no haberse 
prodúcido ninguna víctima mortal 
entre los chipriotas, aunque si siete 
heridos.

Los dos musulmanes que hoy se 
sentarán en el banquillo 
responderán de su responsabilidad 
en relación con el asesinato, el 
sábado, del intelectual egipcio 

Sibay, director de un 
periódico de El Cairo, así como de 
la subsiguiente aprehensión de 
rehenes y del asalto a una aeronave 
“Douglas DC-8”, de las aerolíneas 
“Cyprus Airways” —concretó 
Radio Chipre—.

ACUSACION MUTUA

Egipcios y chipriotas se acusan
mutuamente de 
fuego.

El presidente Ky lanou en una
conferencia de prensa dijo que 
Egipto había violado la soberanía
de Chipre y que, igualmente, había 
engañado a las autoridades del país 
al asegurar que en el Hércules mili
tar que se dirigía a Chipre viajaba el 
ministro egipcio de Información.

El Cairo ha insistido, por su 
parte, en que ayer el primer 
ministro egipcio Mamdouh Salem 
había comunicado a las autoridades 
chipriotas que el avión egipcio se 
dirigía a Chipre para ayudar a la 
liberación de los rehenes.

El presidente Kyprianou 
telefoneó ayer al secretario general 
de las Naciones Unidas desde el 
mismo aeropuerto de control del 
aeropuerto de Larnaka para pedirle 
que mediara en el conflicto, pero 
no hubo lugar a su intervención 
porque el comando de asalto 
egipcio atacó repentinamente al 
DC-8 de los secuestradores 
palestinos.
SANGRIENTA BATALLA

Las tropas de la Guardia 
Nacional chipriota mantuvieron una
sangrienta batalla contra 

idos egipcios, mientras 
secuestradores se rendían
autoridades del aeropuerto, y 
rehenes eran liberados ilesos.

Sin embargo fuentes oficiales 
egipcias afirmaron que el Gobierno 
chipriota conocía la operación del 
comando egipcio y pidieron a 
ultima hora de ayer la extradicción 
de los dos secuestradores, y el 
regreso de los supervivientes 
egipcios en el enfrentamiento con la 
guardia nacional chipriota.

El presidente Kyprianou 
también expresó su “profunda 
tristeza” por el enfrentamiento 
entre los egipcios y la guardia 
nacional y dijo que, antes de la 
llegada del comando, los 
secuestradores habían decidido 
entregarse sin causar víctimas.

El presidente chipriota que no 
quiso calificar la acción egipcia 
como un “acto de guerra” pero sí 
como “intervención militar”, ha 
pedido al secretario de la 
Organización de las Naciones 
Onidas, Kurt Waldhein, que actúe 
como intermediario para superar la 
crisis de relaciones surgidas

Cien soldados egipcios intentaron 
"liberar" con morteros alos 
catorce rehenes de los palestinos

Doce de ellos resultaron 
muertos y 19 heridos

''Nos han engañado, en el Hércules 
nos comunicaron que viajaba el 
ministro egipcio de Información"

exprès
TERREMOTO EN 
JAPON: SE TEME 
UN MAREMOTO

según ha notificado la agencia 
M.E.N.A. además, conforme a esta 
misma fuente, Spyros Kyprianou 
tuvo un intercambio de impresiones 
ai respecto de ese incidente, el 
domingo, con el secretario general 
de las Naciones Unidas, Kurt 
Waldheim, a fin de evitar cualquier 
impedimento que pudiera originar 
inconvenientes en las relaciones 
egipcio-chipriotas.

El señor Waldheim —agrega la 
agencia M.E.N.A.—, a su vez, 
conversó con el representante 
permanente de Egipto en la O.N.U., 
Esmat Abdel-Meguid.

Finalmente, se ha resaltado en El 
Cairo hoy que el primer ministro 
egipcio, Mamdouh Salem, declaró 
que había informado ayer a las 
autoridades de Nicosia de la 
decisión de su Gobierno de e enviar 
un destacamento de choque del 
Ejército egipcio a Chipre, con el 
objetivo de ayudar a la guardia 
nacional chipriota a cumplir con su 
misión.

NICOSIA, (Chipre), 20 (Efe).— 
Hoy comparecen ante un tribunal 
los dos árabes presuntos y 
probables culpables del drama de 
violencia, que, después de cuarenta 
y ocho horas de tensión, culminó 
anoche con un furioso combate 
entre “comandos” egipcios y 
guardias nacionales chipriotas, 
según ha referido esta mañana 
Radio Chipre.

de aviones un comando de asalto, 
tal como hicieron en 1976 en el 
aeropuerto chipriota de Luxor, 
cuya operación resultó un éxito 
total. En 1976 fue secuestrado en el 
aeropuerto de Luxor un avión 
egipcio de pasajeros, procedente de 
E1 Cairo.

En aquella ocasión el comando 
egipcio de asalto efectuó la 
operación de rescate de cien 
rehenes en menos de diez minutos.

También en el mismo año un 
comando israelí liberó en el 
aeropuerto ugandés de Entebbe a 
los ocupantes israelíes de un avión 
francés secuestrado por guerrilleros 
palestinos.

El año pasado un comando de 
asalto germano-occidental efectuó 
una operación de rescate en el 
aeropuerto de Mogadiscio, donde 
cuatro terroristas se apoderaron de 
un avión de la Lufthansa y tomaron 
como rehenes a los 86 pasajeros del 
avión con su tripulación. El 
comando alemán libertó a los 
rehenes y dio a muerte a t-es de los 
cuatro terroristas.

Como consecuencia de la 
matanza de Munich en 1972 llevada 
a cabo por guerrilleros palestinos 
contra atletas israelíes, varios países 
organizaron comandos de asalto 
para hacer frenfe a posibles 
situaciones de este género.

LARNAKA. (Chipre) 20 (Efe).— 
Las autoridades chipriotas han 
encontrado más cadáveres de 
comandos egipcios hoy en el 
aeropuerto de Larnaca muertos en 
la frustrada tentativa, estilo 
Entebb^, para liberar a los rehenes 
de dos pistoleros palestinos que se 
habían apoderado de un reactor.

La policía ha señalado que ya se 
habían recuperado ios restos de 15 
comandos muertos en el aeropuerto 
durante la batalla de 50 minutos de 
duración entre egipcios y miembros 
de la guardia nacional chipriota que 
impidió que los comandos usarán 
de la violencia para recuperar el 
avión secuestrado.

Chipre denunció airadamente la 
incursión egipcia como una 
totalmente inesperada ruin 
violación de la soberanía de la 
nación chipriota.

Los dos pistoleros se entregaron 
pacíficamente y los 12 rehenes y 
cuatro miembros de la tripulación 
del reactor DC 8 de las líneas aéreas 
chipriotas, abandonaron el avión 
ilesos.

Los palestinos identificados 
como Samir Mohamed Jadar, de 28 
años de edad, de Jordania, y Zayet 
Hussein Al-Ali, de 26 años, de 
Kuwait— han comparecido hoy 
ante un tribunal acusados de 
asesinato premeditado de un 
colaborador allegado del presidente 
egipcio Anuar el Sadat.

Durante el proceso los dos 
pistoleros dijeron: “El presidente y 
el doctor accedieron a que 
poníamos en libertad a los rehenes 
se nos facilitarían pasaportes. Iban 
a enviar un fotógrafo para que se 
nos hicieran fotos para extendernos 
los pasaportes.

EL MINISTRÓ EGIPCIO 
DE EXTERIORES. A CHIPRE 
A NEGOCIAR LA PUESTA EN 
LIBERTAD DEL COMANDO DE 
ATAQUE

EL CAIRO, 20 (Efe).- El 
ministro de Estado egipcio para 
Relaciones Exteriores, doctor 
Boutros Ghali, ha partido esta 
mañana de El Cairo con destino a 
Nicosia, donde mantendrá 
conversaciones con dignatarios del 
Gobierno de Chipre, sobre la 
liberación de comandos egipcios 
detenidos anoche en el aeródromo 
de Larnka,a tras el combate que se 
libró allí, según han notificado en 
esta capital funcionarios de la 
cancillería egipcia.

Los aludidos funcionarios han 
declarado, asimismo, que el Dr. 
Boutros Chali, transmitirá además, 
a los dignatarios chipriotas la 
opinión del Gobierno egipcio sobre 
la batalla de Larnaka, en el cual 
—según acusaciones— guardias 
nacionales chipriotas brieron 
fuego contra los cazadores del 
Ejército egipcio enviados 
especialmente para liberar a los 
rehenes en poder de los piratas 
aéreos.

Este incidente ha provocado en 
El Cairo una reacción de 
indignación, y la prensa cairota 
condena a Chipre por lo que ella 
califica de “acción hostil”.

TOKIO, 20 (Efe).- Un 
intensa terremoto que ha 
sacudido hoy el centro y 

norte de Japón provocará un 
g ran maremoto según un 
boletín de aviso emitido por 
el Centro Meteorológico 
Japonés.

La agencia prevea que las 
olas del maremoto podrían 
llegar hasta la costa 
septentrional del Pacífico en 
la g ran isla japonesa de 
Nonshu.

VICEPRESIDENTE 
YUGOSLAVO, EN 
PEKIN

HONG KONG, 20 
(Efe).^ El vicepresidente 
yugoslavo, Berislav Seféf y 
su esposa llegaron el 
domingo por la tarde a 
Pekín, informa la agencia 
Nueva China.

Sefer, cuya visita se debe 
a la invitación cursada por el 
Gobierno, proyecta realizar 
posteriormente una visita a 
Japon.

LEONID BREZNEF 
CONDECORADO

MOSCáJ, 20 (Efe).- 
Mariscal Leonid I. Breznef, 
ha sido condecorado hoy 
con la más alta 
c o n deco ra ción militar 
soviética: la orden de la 
"Victoria".

La agencia oficial 
soviética "Tass" dice en esta 
relación que Breznef está 
condecorado por su gran 
aporte a la victoria del 
pueblo soviético y de sus 
fuerzas armadas en la gran 
guerra patria (la segunda 
guerra mundial)

ASAMBLEA
NACIONAL DE 
TAIWAN

TA i PEI, 20 (Efe).- La 
Asamb/ea Nacional de 
Taiwan inició el domingo su 
sexta sesión plenaria para 
preparar las elecciones 
presidenciales i^el mes que 
triene.

AGENCIA DE 
PRENSA 
AFRICANA

LIBREVILLE 20 (Efe).- 
Los directivos y redactores 
jefe dedos periódicos de más 
de veinte países africanos 
han decidido prestar su 
pleno apoyo a las gestiones
iniciadas / 3
Constitución de una agencia 
de prensa africana.

Una vez finalizado el 
"seminario sobre la función 
de la información en los 
países un desarrollo” 
celebrado en Libreville, 
Gabon, por iniciativa de la 
UNESCO y de la OUA, el 
delegado de la agencia 
yugoslava Tanyug ha 
insistido en la necesidad de 
que los periodistas africanos 
participen en el desarrollo 
del Continente, así como en 
la lucha contra el hambre, las 
divisiones y el colonialimo.

EL IRA SE ATRIBUYE LA 
MASACRE DEL ULSTER

J^£LI-AS'r, 20. (Efe). — Un portavoz de los provisionales del J.R.A. se atribuyó 
‘̂ oche la responsabilidad por el atentado que el pasado viernes causó la muerte de 
‘^oce personas y destruyó el hotel “La j\don House”, cerca de Belfast.

El portavoz, manifestó, que, aunque se dio un aviso nueve minutos antes de la 
^^plosión de la bomba, “resultó totalmente insuficiente, pero la policía niega haber 
recibido comunicación alguna antes de que se produjera la deflagración.

La rapidez con que se extendieron las llamas y lo devasladon de la explosión 
oí uso de un nuevo tipo de bomba incendiaria, similar a las de 

H^alm”, que el I.R.A. adoptó en su nueva e intensa campaña terrorista.
Tras este incidente, uno de los más graves que se recuerdan en los casi diez años 
violencia en el Ulster, el secretario de la provincia, Roy ¿Masón, responderá hoy 

^úmara de los Comunes a las interpelaciones de los diputados sobre la 
^^tuacitn de la seguridad en la provincia.

S^upo de diputados unionistas de Irlanda del Norte se proponen solicitar la 
^^iroduccitn de la pena de muerte para los responsables del terrorismo político en 

Ulster.
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SIAD BARRE ADVIERTE:

"SOMA LI A SERA 
INVADIDA PORQUE 

OCCIDENTE NO
HACENADA

PARA IMPEDIRLO
ROMA, 20 (Efe).- El 

presidente somalí, Siad Barre, 
declaró en una entrevista 
televisada anoche que Etiopía y 
sus aliados soviéticos y cubanos 
podrían invadir Somalia y 
apoderarse del "Cuerno de 
Africa", si occidente permanece 
neutral en el conflicto.

En una entrevista difundida 
por la televisión italiana. Barre 
también rechazó las 
conminaciones para que los 
insurgentes apoyados por 
Somalia se retirasen de la región 
del desierto de Ogaden 
capturada a Etiopía en los 
últimos seis meses de lucha.

"Los rusos y sus aliados 
luchan en el Cuerno de Africa 
contra Somalia y óccidente les 
permite hacer lo que quieren", 
dijo Barre. Si las cosas siguen 
como hasta ahora, el Pacto de 
Varsovie ocupará Somalia y 
ocupará el Golfo de Adán, el 
océano Indico y ciertamente 
controlará el paso marítimo 
entre el mar Rojo y el oceáno 
Indico".

En la entrevista, filmada en la 
capital somalí de Mogadiscio, 
BáTfe también repitió las 
anteriores afirmaciones de su 
país de que los insurgentes del 
Freníede Liberación de Somalia 
occidental llevaban a cabo la 
lucha contra Etiopía y la región 
de Ogaden.

Al- preguntarle su opinión 
respecto a los llamamientos 
internacionales para la retirada 
de los insurgentes apoyados por 
su país de la región de Ogaden 
como parte de un acuerdo 
negociado con Etiopía, Barre 
dijo.

“Nosotros, como República, 
de Somalia, no hemos cruzado 
nuestras fronteras, solamente 
hemos apoyado al Frente de 
Liberación que lucha por la 
libertad, como siempre ha sido 
nuestra política". "En 
consecuencia no tenemos que 
retirarnos de ninguna parte^', 
dijo “es el Frente de Liberación 
el que lucha. ¿Es que deben 
retirarse al mar? ¿Dónde 
pueden ir? , no pueden ir al 
cielo".

“Fue en la región de Ogaden 
donde los insurgentes nacieron y 
viven", dijo el presidente 
somalí.

sadat amenazado 
POR LA presencia 
SOVIETICA Y CUBANA 
EN ETIOPIA

ATLANTA, 20 (Efe).- Los
Estados Unidos vendieron armas 
a Egipto para reforzar la 
seguridad del presidente egipcio 
Anuar el Sadat, cuyo papel es de 
vital importancia en los intentos 
de paz del Oriente Medio, dijo 
ayer el embajador 
norteamericano en las Naciones
Unidas Andrew Young.

“Creo que la seguridad 
Israel depende #d e 
permanencia -de Sadat en

de 
I a 
el

poder, por lo que opino que 
tenemos que considerar a Egipto 
realmente como a un nuevo 
aliado y tratarles de.este modo", 
dijo Young en Atlanta.

Sin los aviones de caza 
norteamericanos, que el 
presidente Carter acordó vender 
a Egipto la pasada sernana, las 
valientes iniciativas de paz de 
Sadat se hubieran venido abajo 
por las guerras fronterizas con 
Libia y Etioçfa, añadió Young.

"Tenemos que contemplar 
estas ventas de armas —no en el 
contexto de Egipto e Israel— 
sino en el contexto de Egipto y 
sus problemas en Africa", 
comentó Young. Y añadió: 
Sadat "se siente totalmente 
amenazado por la presencia 
militar soviética y cubana en 
Etiopía y por las continuas 
hostilidades con Libia.

ERITREA RECHAZA 
UÑ NUEVO INTENTO 
ETIOPE DE CUBRIR 
BAY LU L

ROMA. 20 (Efe).- Un
portavoz del “Frente Eritreo de 
Liberación", dijo ayer que sus 
soldados habi'an rechazado un 
intento etiope de ocupar 
nuevamente la localidad de 
Baylul, en Eritrea.

El mencionado portavoz 
manifestó que el ataque etíope 
fue “una maniobra desesperada 
del adversario para ocupar de 
nuevo Baylul, localidad liberada 
recientemente, situada al norte 
de Assab", y añadió que los 
militantes del frente capturaron 
a 30 soldados etiopes y 
destruyeron 21 camiones y 
cinco carros blindados.

DE INTERES

DEL METAL

A LOS 85 AÑOS:

VELASCO IBARRA PODRIA 
SER PRESIDENTE DE
ECUADOR POR SEXTA VEZ

QUITO, 20 (Efe).- Hoy se hará saber oficialmente si 
Velasco Ibarra, cinco veces presidente del Ecuador, acepta o 
no la candidatura para optar una vez más a la primera 
magistratura.

Ello independientemente de que la nueva ley de 
elecciones —que también hoy se dará a conocer— admita o 
no la reelección para la Jefatura del Estado.

Para esta tarde, en 
efecto, se 'ha anunciado el 
retorno al Ecuador de la 
delegación de - dirigentes 
velasquistas que en días 
pasados viajó a Buenos Aires 
para renovar a Velasco la 
invitación para que regrese a 
su país, y acepte la 
candidatura hacie el “sexo 
velasquismo”.

Protagonista de los 
últimos 45 años de la vida 
política ecuatoriana, 
Velasco Ibarra reside 
actualmente en la capital 
argentina, exiliado 
voluntariamente desde 
febrero de 1972 en que fue 
derrocado por el general 
Guillermo Rodríguez Lara, 
entonces comandante 
general del Ejército.

En repetidas ocasiones, 
anteriormente, había 
manifestado su propósito de 
no participar en una nueva 
contienda política debido a 
su avanzada edad, ya que en 
marzo cumplirá 85 años.

No se descarta, sin 
embargo, que Ibarra pueda 
volver al Ecuador, para 
revitalizar y unificar con su 
presencia, al otrora 
poderoso movimiento 
velasquista.

El acuerdo ministerial 
correspondiente dispone 
textualmente: “autorizar al 
Banco Ibérico S.A. de 
Madrid, España, para que 
intervenga en el próximo 
aumento de capital del 
Banco Internacional, por la 
suma de 3.600.000 sucres o 
su equivalente en dólares de
los Estados Unidos 
América”.

PIDEN PENA DE 
MUERTE PARA LOS 
ASESINOS DEL 
JOVEN INDUSTRIAL 
SECUESTRADO.

de

LaQUITO, 20 (Efe).- 
i nd i g nación causada en la
opinión pública ecuatoriana 
por el secuestro y posterior 
asesinato de un joven 
industrial, se ha traducido 
en un tácito deseo general 
de que se implante la pena
de muerte para 
responsables.

José Antonio Briz, 
años, casado, padre de 
hijos y dueño de 
importante cadena 
grandes almacenes.

I o s

34 
dos 
una
d e 
fue

EL BANCO IBERICO 
PODRA TRANSFORMAR
SE EN ACCIONISTA 
DEL BANCO INTERNA- 
CIONAL

secuestrado en Quito, el 
pasado 29 de noviembre, 
mientras sé dirigía a la 
Cámara de Industriales.

Pocos días después los 
secuestradores entraron eñ 
contacto con la familia, 
exigiendo un rescate de 
600.000 dólares, que debía 
ser entregado siguiendo uq^s

QUITO, 20 (Efe).- El 
Banco Ibérico, S.A. de 
Madrid podrá transformarse 
en accionista de una entidad 
bancaria ecuatoriana.

El ministro de Finanzas, 
Santiago Sevilla, aprobó, 
según informaciones
recogidas ayer, 
intervención de

I a 
I a

institución española en el 
aumento de capitales de 
reservas especiales del Banco 
Internacional.

complejas 
entre las 
incluso el

instrucciones, 
que figuraba 

paso de un
maletín con el dinero por 
malos del cardenal Muñoz 
Vega, presidente de la 
Conferencia Episcopal 
Eucatoriana.

Al cabo de quince días, y 
mientras los familiares 
trataban de seguir las 
indicaciones para el pago del 
rescate, fue inesperada
mente hallada la cabeza

PARA LOS EMPRESARIOS
El Colegio Profesional de Agentes de Seguros recomienda a to

dos aquellos Empresarios de la industria Siderometalúrgica, que, 
antes de suscribir la póliza de seguros que garantice los capitales, 
tanto para muerte como para invalidez, acordada en el Convenio 
Provincial en favor de sus empleados, solicite el asesoramiento de
bido a su Agente de Seguros Colegiado.

Para esta u otra operación de seguros confíe siempre en un pro
fesional. Usted será el primer beneficiado en seguridad y eficacia.

seccionada del secuestrado, 
en el patio de un colegio de 
Quito, suscitándose en el 
país una oleada de estupor e 
indignación.

Como fruto de las 
investigaciones policiales, el 
pasado viernes -^os meses y 
medio después del 
secuestro— se anunció que 
había sido encontrado el 
cuerpo del infortunado 
industrial, y que fueron 
capturados dos presuntos 
implicados en el caso.

Al parecer, se dijo, fue 
una “operación” ideada y 
realizada por un grupo de 
36 personas que, con el
secuestro, •trataban de
conseguir dinero para
fi nanciar un brote de
guerrilla extremista 
Ecuador.

VENEZUELA: 
RECUPERACION 
PETROLIFERA

CARACAS. 20 
Cerca de 80.000

en El

(Efe).- 
barriles

diarios recuperó la 
producción petrolífera 
venezolana durante la 
última semana, con relación 
a la precedente, reveló ayer 
el Ministerio de Energía y 
Minas.

Sin embargo, el 
promedio de los primeros 
45 días del año, de 
1.688.352 barriles diarios, 
representa una reducción de 
660.000 barriles, o sea un 
28,12 por ciento, con 
relación a igual período de 
1977.

En comparación a las 
cifras del año anterior, la 
disminución productiva 
cobra formas de progresión 
continúa en un 
ensanchamiento del margen 
de diferencia en los 
porcentajes de reducción.

Así, mientras que el 25 
de enero la disminución de 
la producción representaba 
un 22,65 por ciento 
resoecto de igual fecha de 
1977, para la semana 

siguiente era del 24,16 por 
ciento, y alcanzaba el 27,48 
y el 28,12 por ciento, 
respectivamente, en las dos 
semanas posteriores.

unidad de doscientos 
toldados del Ejército 
desalojó en las últimas horas 
más de un centenar de 
familias de neocolonos que 
ocuparon ilegalmente tierras 
de una reserva india.

La ocupación de los 
blancos de cuatro quintas 
partes de las 16.800 
hectáreas de la reserva de río 
Das Cobras —entre Curitiba 
y Foz de Iguazu, en la 
frontera con Paraguay y 
Argentina— había 
despertado la hostilidad de 
la comunidad india.

Los indígenas anunciaron 
hace diez días que si los 
neocolonos no abandonaban 
las tierras “los expulsarían a 
su manera”.

La reserva estaba rodeada 
desde hace veinte días por 
fuerzas militares para evitar 
choques armados entre 
ocupantes e indígenas. En 
las últimas semanas 
intervenían del lado de los 
ocupantes unos cincuenta 
“jagunchos” (mercenarios) 
que la policía y el Ejército 
buscan ahora activamente 
bajo la acusación de diversos ■ 
delitos.

Los indios —guaraníes y 
kaingangues— habitan una 
reserva, en su mayor parte 
boscosa, bajo patrocinio de 
la “Fundación Nacional del 
Indio” (FUNAI) que sirvió 
durante el conflicto de 
intermediario y portavoz de 
las demandas indígenas.

COLOMBIA: OLEADA 
DE INCENDIOS 
FORESTALES

EL EJERCITO 
BRASILEÑO 
DEFIENDE A LOS INDIOS

PORTO ALEGRE 
(Brasil), 20 (Efe).— Una

BOGOTA, 20 (Efe).- 
Una. oleada de incendios 
forestales consumieron ayer 
grandes hectáreas en la 
capital colombiana, 
mientras que en la provincia 
de Antioquia, en otro 
incendio no menos de 15 
obreros resultaron 
asfixiados.

L-a policía de'Bogotá y 
Medellin indicó que las 
pérdidas son inacalculables 
y en casos atribuyó a la alta 
temperatura registrada ayer 
en el país.

El país, vivió ayer 
grandes temperaturas e 
incluso en Bogotá, 
caracterizado por el frío, 
registró hasta los 20 grados.

DOS MESES ENCADENADO 
A UNA CAMA

BOZANO (Italia).— Reciente fotografía del hombre de negocio^ 
Ander Amon, puesto en libertad por sus secuestradores despui 
que su familia pagase 1,16 millones de dólares. Amon permaR^ 
ció encadenado a una cama durante dos meses. (Telefoto Efe UP"'
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SANTIAGO 
LOREN

E
l médico y escritor 
aragonés Santiago 
Lorén ha sido declarado 

finalista del premio "Espefo 
de España".

— ¿En qué consiste el 
premio?

— Hay que puntualizar 
que entraba de refilón en las 
bases del concurso. El 
premio era para testimonios 
de ensayo, una biografía que 
se refiere a los últimos años. 
Yo presenté una 
autobiografía novelada 
centrada en los años 30-S7 y 
refleia todo lo que ocurrió 
en aquella época en Zaragoza 
y en España. Torno parte en 
lo que pasa. Qíino, mejor, 
opina un adolescente de 
izquierdas.

-¿En qué partido se ha 
afiliado?

-Soy político en el 
sentido amollo de la palabra 
porque apolítico no lo puede 
ser nadie, pero con 
afinidades determinadas, 
concretamente socialistas.

—¿Cuál es su premio?
— Medio millón en 

metálico, concedido con 
carácter excepcional por la 
calidad literaria de la obra y 
la misma promoción que el 
primer premio.

—¿Cuál es el título de su 
libro?

—"Los de enmedio". O 
sea los que no estuvimos ni 
en un bando ni en otro, los 
Qoe han sido torturados por 
unos y por otros, y,.además, 
^imos a una guerra que no 
era la nuestra.

—¿Tan mal lo pasan los 
de enmedio?

— En España hay que 
apuntarse a algo.. O se es 
masón, del (Íjus, de las 
asociaciones que sean, pero 
si no eres de nada eso es 
mala

-¿Presentó su obra 
buscando el premio?

—No, la terminé y se la 
^yiá a mi editor, Lara; me 
dijo que podía entrar en las 
bases del concurso "Espejo 
de España", y allí fue.

—O sea' que Lara hizo y 
deshizo una vez más.

—En este caso, imposible. 
No entro ni salgo que en 
otros casos como en el 
Planeta que estín "sub 
ludice". Todo es publicidad. 
Además es necesario que se 
Produzcan los escándalos por 
on libro, antes sólo, y. por 
desgracia, los producían lo^ 
futbolistas.
. —¿Quién componía el 
lurado?

—Serrano Suñer, Areilza, 
7^00, Diez Alegría, Carlos 
nobles Piquer y dos de la 
Editorial, Lara y Borrás. 
Como puede ver es imposible 
doe haya trampa en la 
Concesión de este premio.

Lo sorprendente del caso 
que el primer premio se lo

Baltasar Porcell al 
escribir jg ffistoria de un 
onarquigtg catalán y el 
^gunpo ig ff,'storia de un 

^lelista... cón este jurado, 
^ega explicaría al finalizar 

velada que no tenía nada 
due ver ia literatura con las 
'deo logias y que son 
^^'idapes que existen en el 
'dorco político español.

De momento, los trabajadores j 
de las harineras

NO TAN A
LA HUELGA

ZARAGOZA, 20 (ARAGON/expres).— Parece ser 
que en contra de lo que se había rumoreado con 
insistencia, los trabajadores de las harineras zaragozanas 
no irán a la huelga. Al menos por ahora. Ayer domingo 
por la mañana hubo una reunión con el delegado de 
Trabajo para tratar de llegar a un acuerdo sobre el nuevo 
convenio. A primeras horas de la tarde se acordó, 
provisionalmente, un aumento lineal de cinco mil 
pesetas. Frente a esta postura, los trabajadores 
decidieron no efectuar el paro anunciado.

Sin embargo, como el acuerdo no fue definitivo, 
parece ser que va a ver nuevos contactos y reuniones' 
entre los empresarios y trabajadores, que pueden 
comenzar esta misma tarde o quizás mañana o pasado.

Un portavoz de la Asociación de Fabricantes de 
Harinas nos decía esta mañana que el asunto no estaba 
resuelto definitivamente y que las conversaciones 
seguirían sobre el tapete.

Pero 
continuarán 

/as 
conversaciones, 

entre 
obreros y 

empresarios

wuwwwuuywwwiw
PUNTA de LANZA

Las turbias aguas del Ebro
A JA RON turbias las aguas del Ebro, y una vez 

^^7nas, enfurecidas, desbocadas, sin freno, anegaron 
los campos y arrasaron las cosechas. Como ayer como 

los políticos, los dirigentes las 
autoridades, volvieron sus ojos hacia Madrid en solicitud 
de ayuda para los damnificados por las inundaciones.

Lsta primera medida es oportuna y justa porque de al
guna manera han de compensarse a los tiradores las s enor
mes perdidas que paciecen, pero los políticos los dirigen- 

dijtondades ¿creen cumplida su misión con esta 
petición de ayuda? ¿Estiman de verdad que tan mengua
da tareá, la de tender la mano’ mendigando unas pesetillas 
justifica su condición de líderes? ’

Respetamos todas las opiniones, pero entendemos 
iodo o en parte las perdidas 

por las gentes del campo, lo procedente sería po
ner los- medios para que lo que ocurrió ayer, anteayer y 
siempre, no vuelva a suceder mañana. Esa, opinamos 
sena una buena política. ’

No hace falta señalar cómo se frena la furia de las 
aguas, cómo se dominan, cómo sonde destructoras, si se re
mansan y almacenan se convierten en fecundas garanti
zando-la riqueza, el bienestar y la tranquilidad de quie
nes del campo y en el campo viven.

En este aspecto, parece que las aguas del Ebro sólo 
están reguladas en una sexta parte y las cinco restantes 
carreña su antojo sin nada ni nadie que pueda frenarlas. 
El dato pone los pelos de punta en este año de 197S 
cuando levantar una presa -bien lo han demostrado los 
ingenieros españoles— es tarea casi rutinaria. Lo que hace 
falta es que les dejen levantarlas.

ttttttftttltttfttttttttltt
DEL PUEBLO

JULIO BELTfíAW

UIEN no conoce en
Zaragoza a Julio 

Beltrán, llamado 
cariñosamente, por sus 
amigos, “El Sabor”? Por 
eso no vamos a caer en la 
tentación de presentarlo. 
Porque no hace falta. Y 
porque desde su 
trinchera da gusto como 
goza, cuando acuden a 
verle sus-amistades. Pero 
leamos ya como ha 
respondido a las 
preguntas de la mini 
entrevista a la que le 
hemos sometido:

—¿Ha luchado mucho 
en la vida?

—Desde los seis años 
estoy dando el callo. 
Cuando cumplí dos se 
murió mi madre, y 
cuando tenía seis falleció 
mi padre.

— ¿Ha conseguido 
llegar a donde se 
propuso?

— Dentro de mi 
humildad, sí, aunque 
siempre se aspira a más. 
Por otra parte me 
considero, nevioso 
luchador y ambicioso.

S® le ha calificado a 
usted como el hombre de 
los homenajes. ¿Cuántos 
ha organizado?

—Treinta y ocho y en 
todos me he sentido muy 
feliz, viendo felices a los 
demás.

—Usted también fue 
homenajeado ¿verdad?

—Pues sí, y reconozco 
que aquel día viví una de 
las alegrías y emociones 
más grandes de mi vida.

Ad e m ás tengo el 
orgullo de que a raíz de 
mi homenaje surgió la 
“Peña Solera Aragonesa” 
que en sus dos años de 
funcionamiento viene 
realizando una gran labor 
aragonesista, merced al 
espirífú y colaboración de

despertaban admiración 
y afecto.

—¿Tiene más amigos o 
enemigos?

— Pienso que tengo 
bastantes más amigos 
porque siempre he 
procurado ser amigo de 
todo el mundo, cosa que 
creo voy consiguiendo y 
si alguna vez he hecho 
daño a alguien habrá sido 
sin querer.

político ha sido siempre 
el de mi trabajo.

— Una pregunta 
obligada para terminar, 
¿cómo está la hostelería 
zaragozana?

—Estamos viviendo 
unos momentos muy 
difíciles, por eso deseo 
que entre todos los del 
gremio, haya sinceridad y 
comprensión mutua, si 
pretendemos conseguir 
algo.

Deseo que 
transmitimos muy 
gustosos.

J.L.E.

todos sus componentes.
—¿No cree que con la 

democracia
homenajes 
estila?

— Jamás

lo 
ya
he

de los
no se

hecho
homenajes políticos. 
Siempre han ido dirigidos, 
a la persona humana 
como tal, por sus 
cualidades que

— ¿Su 
disgusto?

— Aparte

mayor

de las
vicisitudes que sufrí en 
mi infancia, el día que el 
torneo futbolístico de 
hostelería se fue abajo,

—Actualmente ¿es 
fel iz?

—Totalmente. Tengo 
una familia maravillosa y 
cuatro hijos a los que les 
estoy dando una 
formación y unos 
estudios, para que el día 
de mañana lleguen a 
dónde yo no pude.

—¿El dinero hace la 
felicidad?

—Colabora a hacerla 
porque sin dinero no se 
puede vivir, pero lo 
grincipal es gozar de 

uena salud y andar por 
la vida sin que nadie 
tenga que señalarte por 
algo malo.

— ¿Pertenece a algún 
partido político?

—No, aunque respete 
a todos y considero que 
son necesarios. Sin 
embargo mi- Tema

COLISEO EQUITATIVA
¡ POR FIN... LA PELICULA MAS COMENTADA 

DE LOS ULTIMOS AÑOS!

GALERIAS DE ARTE |
Galería LEONARDO

INAUGURACION, DIA 21

VICTORIA Esmaltes) 

Del día 21 de febrero al 8 de marzo 
Perpetuo Socorro, 2 Teléfono 378600

BERNARDO BERTOLUCCI
COLOR Unrtad Aptwt»

(MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE)
(VERSION ORIGINAL SUBTITULADA)

TRES SESIONES DIARIAS: 4,45-7,15-9,45
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Zaragoza, 21 de Febrero de 1978

La informática y ei primer usuario Y

«...en este ambiente, donde todo el mundo pretende vender 
y casi nadie parece ayudarle a centrar sus ideas, 
el primer usuario decide la adquisición de un ordenador. 
Lógicamente muchos se equivocan. Tanto en el sistema 
como en el enfoque general del problema.

El resultado lleva a que, con frecuencia, hemos encontrado 
primeros usuarios que, si pudieran,volverían 
a empezar. De otra forma, naturalmente...

Este Seminario, que toma como punto de partida 
experiencias nuestras (buenas y malas), junto con un estudio 
serio realizado con profesionales que profundizaron 
sobre este tema, pretende analizar y sintetizar 
los factores que son realmente decisivos para asegurar 
el triunfo de un primer usuario con su 
Sistema de Proceso de Datos.»

Celebración del Seminario:
Día: 21 de Febrero 1978

Hora: 17.30
Lugar: Hotel Corona de Aragón - Vía Imperial, s/n.

Debido a la limitación de plazas rogamos confirmen
su asistencia telefoneando a:

La Nueva Informática

Teléis. 22 08 95
Por las características especiales 

de este Seminario, rogamos máxima puntualidad

PAG. 16 A/E - 20 2-78
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POR FIN, NORMALIDAD EN CORREOS
ZARAGOZA, 20 (ARAGON/expres).—Se ha 

restdblecido la normalidad en Correos a primeras 
horas de la mañana de hoy, lunes, tras una 
asamblea celebrada en la noche de ayer domingo 
y que finalizó alrededor de las 13,30 de la 
madrugada.

En el transcurso de la misma se comentó la 
situación del momento y la votación de los dos 
sectores de funcionarios que estaban en huelga, 
auxiliares y subalternos, arrojó como resultado 
final y por mayorfa la vuelta al trabajo.

Desde las ocho de la mañana de hoy funcionan 
normalmente todas las dependencias de Correos y 
es muy posible que la normalización de los 
objetos que estos últimos días, concretamente

tres, no han sido repartidos se prolongue durante 
esta semana, aunque según fuentes de Correos se 
dedicara aesta tarea el mayor esfuerzo con 
intención de regularizar de inmediato el servicio.

La Asamblea de los Cuerpos Auxiliares y 
Subalterno de Correos en Zaragoza, manifiesta 
que este colectivo, consciente de la importancia 
de este servicio, y ante la perspectiva de la 
Dirección General de entablar un diálogo en el 
que nuestras voces se dejen oir, hemos decidido 
deponer nuestra actitud volviendo al servicio, sin 
descartar la posibilidad de volver a ella en el caso 
de no tenerse en cuenta nuestras reivindicaciones. 
Rogamos al publico en general sepan aceptar 
nuestra postura.

/pampanadas-
L otro día me fui a ver a doña Pilar 
Fernández Portolés, delegada de Parques y

Jardines del Excelentísimo Ayuntamiento de 
Zaragoza, y al ingeniero de Montes don Rafael 
Barnola Usano, director del servicio para 
interesarme por este tema que tanto me preocupa 
y que tanto debería preocupar a mis 
conciudadanos. Recibí una información tan 
comfAeta que ahora me toca a mí estudiar y 
seleccionar el material para hacer llegar a los 
lectores todo lo que les pueda interesar. De 
manento ya puedo adelantar que nuestra ciudad 
está muy por debajo de la cifra ideal de zonas 
verdes por habitante, cosa que puede comprobar el 
más lego en materia, y que esas pocas zonas verdes 
con las que contamos son maltratadas de tal forma 
que la mitad dá presupuesto se va en arreglar los 
desperfectos. No se puede amar lo que no se 
conoce, pero tampoco es lógico destruir lo poco 
que se tiene.

IN de semana tranquilo aunque se 
presentaban dos conflictos laborees que 

podían trastornar nuestro diario convivir: el de los 
auxiliares y subalternos de Correos y el de los 
empleados de la harinera. Aquellos nos han dejado 
por una temporada sin cartas de amor y hasta sin 
facturas pese a que el ama siga por otros cauces 
como el teléfono y Jas facturas no interrumpan su 
devenir financiero hasta desembocar en la 
ventanilla del Banco o en el domicilio del notario, 
pero lo de las harineras parecía incidir otra vez en 
el tierno bocadillo de los colegiales. Menos mal que 
todo se solucionó y empezamos otra nueva semana 
con tranquilidad laboral, comunicativa y 
alimenticia.

P
ERO en lo que no vuelven las aguas a su 

cauces es en nuestro padre el río Ebro, que 
parece que con el calor de estos últimos días y las 

lluvias en las cuencas de sus afluentes vuelve a 
subir sin haber llegado siquiera a su curso original. 
Para mí la escala del nivel de las aguas del Ebro 
está en las tierras de Alagón, en donde vuelven a 
anegarse toda esa vega tan fértil, por la que 
atraviesa la carretera de Remolinos, cuando se pasa 
sobre la nueva autopista, que ya tiene toda la pinta 
d^ entrar en servicio en plazo cato. Lo que nose 
es si se habrá previsto la alborotada marea del Ebro
en esa nueva autopista y tengamos que hacer el 
viaje entre Gallur y 
Zaragoza en coche y
en piragua. O con la 
vieja barca de 
Pradilla.

Benjamín 
BE/y TURA 
REMACHA

La crecida del Ebro
■ SIN PELIGRO, 

POR AHORA
Zaragoza, 20 (ARAGON/expres).- La situación de 

^Venida del río Ebro, por el momento, no es alarmante, 
aunque la altura en el puente de Santiago esta mañana, era 

3,94 metros y la situación de alarma se produce a los 4 
^®tro$. Se espera, no obstante, que la característica 
undamental sea de mantenimiento de nivel. En las últimas 

horas se ha registrado un ascenso de 20 centímetros, 
^ncretamente en Castejón los niveles de los últimos días 

sido los siguientes: día 17 hasta 5 metros; día 18 
alrededor de 5,45 metros; día 19 baja a 5,20 metros; hoy 
®r50 metros pero con tendencia a bajar. La Comisaría de 
^guas del Ebro nos informa que la situación en estos 
'’^omentos no es de alarma ni mucho menos.

Informamlii 
en directo

Otra vez las sirenas 
de las ambulancias

Nos telefonea un vecino de Calvo Sotelo: 
Lo de las ambulancias —nos dice— empieza 

a ser demencial. Usan / abusan de las sirenas 
hasta producir en la ciudad una permanente 
sicosis de alarma y de inquietud. Ayer 
domingo, el concierto de sirenas fue 
alucinante".

Creo —añade— que si las autoridades 
municipales no ponen coto a los desmanes

Si vive de cerca un problema 
una deficiencia, no dude en lla
marnos por telefono al216983 
o escribirnos a Marcial, 2 - ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

de las sirenas de las ambulancias, habrá que 
recurrir a autoridades superiores que bien 
pudieran ser la Jefatura Provincial de 
Tráfico o el gobernador civil".

El escándalo de las sirenas —continúa- 
no ocurre más que en Zaragoza y si es 
preciso que la Jefatura de Tráfico revíselos 
permisos de conducir para ambulancias, 
adecuándolos a una preparación especial, 
debería hacerlo cuanto antes".

El tema —decimos nosotros— es 
irnportante y afecta a la ciudad entera. Sin 

quitar ni poner rey" lo pasamos a 
Reporteros.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Boggiero, 182. Samper Godina.
Camino del Vado. (B. Jesús), 1 3. Fuertes.
Capitán Pina, 51. Allue.
Paseo de Cuellar, 3. García Atance.
Plaza Nuestra Sra. del Carmen (Final C/Cádiz), 

5. Gaudó.

Avda. de Madrid, 147. Lamarca.
Camino de las Torres, 23. Gracia Cebolla 
Camino Puente Virrey, 45. G. Saldaña.
Corona de Aragón, 19. Auba.
Compromiso de Caspe (Las Fuentes), 43 

Beltrán.
Coso, 106. Lobera.
Madre Sacramento, 45. Del Campo
Zaragoza la Vieja, 33. Gardeta.

servicios de Qxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmacias o avisando 
directamente al teléfono 257253.

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 

LAS DIEZ DE LA NOCHE

Antonio Leyva (B. Oliver), 30. G. Jalón.
Avda. de los Pirineos, bloque 2. 26. Vallès.

37771?
Servicio Médico 

de Urgencia 
CRUZ BLANCA

Artículos importados
• TEXTILES: Tejidos, mantelerías, pañuelos, sábanas, colchas, toallas, 

alfombras de baño, camisas, kimonos...
• ARTESANIA: Cerámicas, porcelanas, piezas de bambú, maderas 

lacadas, retablos de madera, hierro esmaltado...
• MUEBLES: De madera lacada y bambú,
• PAJA: Bolsos y salvamanteles.
• FIGURAS DECORATIVAS: lade, marfil, piedra jabón, "cloissonne", 

cristal...
• DEPORTES: Tenis, ping-pong, "badmington", fútbol, gimnasia...
• VARIOS: Flores de seda y plumas, pájaros de algodón y plumas. 

Lámparas, faroles, sombreros, zapatillas, chinelas, sombrillas, pay- 
pays, cuadros, láminas. Joyería, bisutería, despertadores, cronógra
fos, armónicas, linternas...
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H CARTELERA
CINES DE ESTRENO

ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 
10. (Mayores 18 y 14 acom
pañados). 4.” semana; Annie 
Hall («Casi» una historia de 
amor). Woody Allen, Diane 
Keaton.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10. 
(Mayores 18). 6.* semana: 
Emmanuelle. Un film de Just 
Jaeckin, con Sylvia Kristel. 
Película clasificada «S».

AVENIDA. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 14). Estreno: Vota a 
Gundisalvo. Antonio Ferran- 
dis, Ivorme Sentis.

CERVANTES. - 4-6-8-fO,(Ma
yores 18). 6.‘semana: Miedo 
al escándalo de una miyer 
casada. Eastmancolor. Lisa 
Gastoni, Franco Ñero.

COLISEO. - 4,45-7,15 y 9,45. 
(Mayores 18). Estreno: El 
último tango en Paris. Un 
film de Bernardo Bertolucci, 
con Marlon Brando. (Subti
tulada).

COSO. - 4,30-7 y 9,30 (Mayo
res 18). La noche de los ge
nerales. Cinemascope-Tech
nicolor. Peter O'Toole, Omar 
Sharif.

DON QUUOTE. - 4-6-8-10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 6.‘ semana; Enmanuelle. 
Eastmancolor. Sylvia Kris
tel, Alain Cuny.

DORADO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). Estreno: El dere
cho de pernada. Lando Buz- 
zanca, Marilú Tolo.

ELISEOS. - 5-7,15 y 9,45 (Ma
yores 18). El juez Y el asesi
no. Eastmancolor (subtitula
da). Philippe Noiret, Michel 
Galabru.

FLETA. - 4-6-8 y 10. (Mayores 
14 y menores acompañados). 
2.® semana: Los caraduras. 
Burt Reynolds, Sally Field.

GOYA. - 4-6-8 y 10. (Mayores 
18 ÿ 14 acompañados). 5.® 
semana; Padre patrón. Co
lor. Un film de Paolo y Vitto
rio Taviani.

MOLA. - 4,30-7-9,30 (Todos 
^pQblicos). EV'íádiwito. Ma-* 

rio Moreno «Cañtinflas». 
Technicolor.

PALACIO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). 3.® semana; Los 
cuentos de Canterbury. Un 
film de Pier Paolo Pasohni. 
(Subtitulada).

PALAFOX. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). 2.® semana: Dos 
super-policías. Eastmanco- 
lor. Terence Hill, Bud Spen
cer.

REX. - 4-6-8-10 (Mayores 18). 
Clasificada «S». Hoy estreno: 
Enmanuelle negra. Eastman
color. Laura Gemser, Keirin 
Schubertt, Angelo Infanti.

RIALTO. - 3,30-5,45-8 y 10 
(Mayores 18 años). 3.® sema
na; Jonás, que cumplirá los 
25 en el año 2000. Un film 
de Alain Tanner, con Jean’- 
luc Bideau y Miou-Miou. 
Corto; La Faim.

VICTORIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Clasificada «S». Hoy 
estreno: Enmanuelle negra. 
Eastmancolor. Laura Gem
ser, Karin Schubert, Angelo 
Infanti.

CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). EDas los prefieren 
locas. Eastmancolor. José 
Sacristán, Tere Velázquez.

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). El cínico y la casada. 
Eastmancolor. Franco Ñero, 
Corinne Clery.

LATINO. - 4-6-8 y 10. (Mayo
res 14 y menores acompaña
dos). Mi «bello» legionario. 
Anne Margret, Marty Feld
man, Michael York.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10 
(Mayores 18). Cuando Con
chita se escapa... no hay to- 
catta. Eastmancolor. Maria 
Luisa San José, Vic Winner.

MADRID. - SALA 2; 4-6-8-10 
(Mayores 18). El colegio de 
la muerte. Eastmancolor. 
Dean Selmier, Sandra Moza- 
rosky.

NORTE. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Taxista de señoras. 
Blanca Estrada, Máximo 
Valverde.

OLIVER. - 5-7 y 9 (Mayores 
18). Tigres de papel. Miguel 
Arribas, Carmen Maura, 
Emma Cohen.

PARIS. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). El «Che» Guevara. East- 
mancolor.. Francisco Rabal, 
John Ireland.

PAX. - 5-7-9 (Mayores 18 
años y 14 acompañados). 
Los justicieros del Oeste. 
Kirk Douglas, Bruce Dern. 
Technicolor.

ROXY. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). El calor de la llama. 
Eastmancolor. Elli Madure, 
Antonio Ferrandis.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). Robo en el museo. 
Robert Conrad; Don Stroud, 
Donna Mills.

VENECIA. - 4-6-8d0 (Mayo
res 18). La cortesasa. Lando 
Buzzanca, Bárbara Bouchet, 
Agostina Belli.

CONSUMA 
PRODUCIOS 

ARAGONESiS!

Ahora en el cine

«B iiltimo

Alas órdenes de Juan José 
Porto se ha rodado una 
película que llevará por título: 

“El último guateque’’. Y 
lógicamente con el título saltó la 
liebre, porque de todos es 
conocido el éxito que ha 
obtenido el grupo Laredo con la 
canción del mismo nombre. La 
duda y los rumores de los mal 
intencionados quedaron fuera de 
lugar cuando Oscar Gómez, 
productor del éxito discográfico, 
manifestó que CBS editó el tema 
interpretado por Laredo 
precisamente para la película de 
Juan José Porto. Total, que todo 
quedó en nada y ambas obras 
son complementarias, para 
regocijo de las fans del grupo 
musical, que podrán escuchar el 
tema a lo largo de la película.

Y centrándonos en la primera 
obra cinematográfica de Porto, 
antiguo crítico de cine diremos 
que el novel director ha 
demostrado ser un afanoso 
teórico del medio, en el que 
ahora se inicia y que si bien 
había dedicado gran parte de su 
vida a criticar las producciones 
cinematográficas ahora tendrá 
que someter su trabajo a esas 
críticas de antiguos compañeros.

La película ha reunido a 
jovenes artistas nacionales, como 
Cristina Galbó, Miguel Ayones, 
Miguel Arribas y Nadia Morales, 
entre otros y a fo largo de ella se 
escuchan éxitos de los años 
cincuenta como: “Yo que no 
vivo sin ti’’, "Dame felicidad’’, 
“Qué siga el twist’’, etc.

La primera impresión es que 
la obra es un tanto 
autobiográfica, pues incluso el 
protagonista lleva el nombre de 
Juan José Blasco, que no es otro 
que pseudónimo que utiliza 
Porto para algunos trabajos 
periodísticos. No obstante, el 
director afirma que puede haber 
elementos autobiográficos, pero 
no en función de la peripeciá 
personal, sino de lo que supone 
ser testigo de una época.

Con todos estos datos se llega 
a sospechar si, como su propio 
director afirma, al ser una obra 
para recordar, no sea una 
película para la juventud, a lo 
que Porto replica diciendo que la 
película va expresamente 
dirigida a ios jóvenes, para que 
comprendan por qué somos 
como somos y puedan evitar que 
la historia se repita.

Así que . como podemos 
adivinar, también se hace una 
crítica contra aquella sociedad 
que sirve de fondo para esta 
primera obra de Juan José 
Porto: “El último guateque”, de 
la que se siente orgulloso y de la 
que esperamos obtenga grañ 
aceptación tras su estreno. Pues

Miguel A yones y Jaime Gamboa, en una escena del film

V pasado a director, blanco de las 
críticas. Buenas y malas.

nada más, tan sólo desear suerte 
a un crítico de cine que se ha

ENTREGA DE LOS 
FOTOGRAMAS 
DE PLATA

%

Mar Bonet, 
“Cancons de 
Molina, por su

por su disco 
Festa"; Angela 

trabajo de actriz

BARCELONA, 20 (Efe).- 
Esta noche serán entregados los 
"Fotogramas de Plata 1978" en 
un acto que se celebrará, a las 
22,30 horas, en el Cine Cataluña.

La fiesta, que organiza la 
revista "Nuevo Fotogramas" y 
que suele agrupar a una serie de 
famosos del cine, el teatro, la 
música y la canción, tiene como 
base la votación popular de los 
lectores de la revista, que en esta 
ocasión han concedido los 
siguientes premios: María del

en "Camada Negra" y "Nunca es 
tarde". Nuria Espert, por su 
trabajo en televisión en 
"Salomé" y "La dama de las 
camelias"; Robert de Niro, por 
su actuación en "Taxi Driver" Y 
"New York, New York" y al 
Teatre Lliure por el conjunto de 
sus realizaciones y, en concreto, 
por las de Brecht y Shakesp^a 
llevadas a la escena catalana con 
una excelente factura. /

CADA TARDE.

CANCELA

CADA NOCHE

"EL PAPAGAYO'
Elegante. Selecto. Distinto. "La 
diferencia es su ambiente". San 
kmacio de Loyola, 13. Teléfono

Sala de fiestas, Royo, 5. Teléfono 
211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

1800 SENECA

DISCOTECA
LIVERPOOL

PROMOCION UNIVERSITARIA
DONDE ÉL AMBIENTE LO HA

CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSITARIAS

Abierto de jiieves a sábados. Ca
mino de las 'Torres. 96.

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

PARSIFAL STORK CLUB

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.

NUEVA, DISTINTA ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice; “Eso es Sér 
ñeca y su ambiente". LA RIPA, 5.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente. 
Calle Moncayo, CASETAS-

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
379200.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Tarde: especial parejas. Nochbdis
coteca-club hasta las 3'de la ma
drugada. Centro ciudad; Indepen
dencia, 19. Teléfono: 214804.

Reunión y juventud en-un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.

&

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 23 51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Djrección y 
Teléfono: 39 69 52.

GALLERY 2
Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 2911 66.

iGd A\A

Juventud, ritmos, diversion. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono: 2170 52.

CAI
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iPROCRAMAS:
I PRIMERA CADENA I

Hoy y mañana

CARMEN LLORCA EN 
"LOS ESCRITORES"

Hoy da comienzo una 
nueva serie, que viene a 
sutituir a la finalizada la 
semana pasada: “Se 
busca compañero”. Se 
traía de ”La lucha contra 
la esclavitud”, de la que 
hablaremos aparte. Ya 
por la tarde, en “Los 
globos”, se ofrecen los 
espacios ; “Abrete 
Sésamo ’ “Dibujos 
animados" y “El 
monstruo de Sanchezs- 
tein”. Completa este 
programa de tarde “300 
millones” , que sirve de 
puente para asar a la 
emisión de noche.

En dicha emisión 
veremos: “Estudio 

. Estadio” y “Capitanes y Madrid.

osas mías

EAMILIA ARMAGH ENEL MOMENTO DE SU MAXIMO 
ESPLENDOR

Aunque parezca mentira, hemos cedido el puesto de 
(al que dedicamos el comentario principal), a la | 
debutante : "La lucha contra la esclavitud", | 

^^•tando de dicho podium a "Capitanes y reyes", por I 
°psiderar importante la novedad, además de por el I 
ion dado por la serie de la saga de los Armagh. Y no es | 
® esté peor que antes, sino que más bien al contrario, ! 

punto cumbre, pero la metieron g
I perras y eso a la gente... |

I, puede que sean cosas mías, pero a los! 
^fieiepacientes" de TVE les gusta más eso de los i 
^f^Çipios un tanto liosos, cuando se le llamó: "La serie I 

llam^- desnudas", que no ahora que ya se le |
■ 1^ La saga de los muertos y divorciados". Que si se a 
'Ho •’'®. que a Rory le separan de Marjorie, que se | 

es un aviso, apúntenlo), y hasta le I
Y^.®^®que al corazón ai patriarca Armagh. 5

¿que h serie. Ya hoy pasará todo ésto |
ene anunciado, incluso Rory será robado, al j 

tanto desesperado por las cartas de 
todos sabemos, escribió su "papá 

que ésto se acaba y no creo que haya ? 
^as que las de los muertos, al darse la vuelta, ■■ 
de e "rollo agonizante". Que también tiene
hue ®®'’’®' porque morir muere gente, pero imira ■

®olan mientras se mueren I Cosas m ías.

reyes”, con el “Capítulo 
VIH”.

Por UH F, lo más 
importante es 

' ‘Polideportivo”, “Revista 
de cine”, que incluye 
“Revista de TV”„ y para 
finalizar: “Redacción de 
noche” y “Despedida y 
cierre”.

Mañana, tras una 
“Carta de ajuste“ 
amenizada por Shirley 
Bassey y los habituales 
de apertura, hasta llegar 
al “Telidario”, veremos 
un nuevo telefilm de la 
serie “Harry O", 
titulado: “Sonido de 
trompetas”. Cuando un 
trompetista sale de la 
cárcel en la que ha 
permanecido acusado de 
asesinato, unos antiguos 
enemigos empiezan a 
amenazarle y la hija del 
músico contrata a Harry.

D spues de este 
episodio, en “Los 
escritores" tendremos 
como invitada a Carmen 
Llorea, doctora en 
Filosofía y Letras y actual 
directora del Ateneo de

"La lucha contra 
la esclavitud"

LA L UCHA CONTRA LA ESCLA VITUD

, Hoy,(quizás a la salida 
de nuestro diario ya se 
haya emitido el primer 
capítulo), da comienzo 
en la emisión de 
sobremesa una nueva 
serie que viene a sutituir 
a la despedida la pasada 
semana: "Se busca 
compañero". La serie, 
que lleva por título: "La 
lucha contra la 
esclavitud", ha sido 
considerada por sus 
productores como 
''Documental 
dramático". Es una 
producción británica, 
que consta de seis 
capítulos de cincuenta y 
cinco minutos cada uno. 
E n todos se trata de 
llegar ai fondo de las 
vidas de las víctimas del 
mercado de esclavos.

I Comienza con la 
I oración que suele rezar
I todos los domingos el 
_ párroco de la Iglesia de 

a n t a Maria de 
R^oolmoth en Londres: 
F "Para que el Señor no 

nos tenga en cuenta ios 
horrores del mercado dfc 
esclavos negros

Empezamos hoy con ío 
que dicen las famosas, que 
de originales tienen poquito; 
pero siempre gusta oir y 
contar a ios demás lo que 
son capaces de decir las 
guapas de la tele y del cine. 
María Salerno, (inevitable 
recordarla co m o 
"Simplemente María"), 
habla de destape: "He hecho 
quince películas y en todas 
he salido desnuda. Es el 
sarampión de la 
democracia". Se quejará, 
pero nos hemos enterado de 
que María ha rodado en 
ocho milimetros, (ya me 
entienden, "cine rasero"). 
Marian, ex secretaria de 
"Un, dos, tres" le da la 
razón: "Hay que destaparse, 
aunque sólo sea la oreja". La 
oreja y el codo y el pie, y la 
pierna... Por eso tiene razón 
Victoria Vera, cuando habla 
de su papel en "Don Gil de 
las Calzas Verdes": "Lo más 
difícil es hacerse pasar por 
hombre". Sobre todo, si se 
tiene uno que destapar: hay 
cosas que son inequívo
camente...

africanos". El reverendo 
John Newton, el párroco 
antes citado, fue tratante 
de esclavos negros en 
otros tiempos. Newton 
guardó un diario de sus 
viajes a bordo del 
"Duque de Argyll", con 
su infame carga de 
esclavos. Corría el año 
1750...

Y así da comienzo la 
narración, de la que no 
podemos dar nuestra 
opinión antes de ver un 
solo episodio, pero sí 
atenernos a las críticas 
que nos llegan de la 
prensa inglesa. Según 
dicen, es una de las 
mejores producciones de 
la BBC. Para el crítico del 
"Daily Mail" tan 
soberbia es la serie, como 
la interpretación. Como j 
ya hemos dicho,* es un 
documento dramático,^ 
por lo que su valor reside 
en poner ai espectador 
frente a unos hechos que 
sucedieron en un día de 
un tiempo pasado.

Habrá que ver el inicio 
de la serie y emitiremos 
nuestra primera 
impresión.

HOY
15,20.-
La lucha contra la 

esclavitud.

16,15.-
Café concierto.

16,45.-
Gente.

17,15.-
Despedida y cierre.

18,00.-
Carta de ajuste.

18,15.-
Apertura y 

presentación.

18,16.-
Avance Telediario.

18,20.-
Un globo, dos 

globos, tres globos.

19,30.-
300 millones.

20,30.-
Telediario.

21,05.-
Estudio estadio.

21.45.-
Grandes relatos.

22.45.-
Ultima hora.

Despedida y cierre.

MAÑANA
1?,45.-
Carta de ajuste.
14,00.-
Apertura y 

presentación
14,01.-
Avance Telediario.
14,04.-
Programa reginal 

simultaneo.
14,30.-
Telediario.
15,20.-

Harry-0
16,15.-
Los escritores.
16,45.-
Gente.
17,15.-
Despedida y cierre.
18,00.-

Carta de ajuste.
18,15.-
Apertura y 

presentación.
18,16.-
Avance telediario.
18,20.-
U n globo, dos 

globos, tres gjobos.
19,30.-
Las regjas del juego.
20,30.-
Telediario.
21,05.-
Lor ríos.
21,40.-
Mundo noche.
22,45.-

Ultima hora.
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
18,30.-
Carta de ajuste.
19,00.-
Presentación y 

avances.
19,01.-
Avance informativo.
19,05.-
Polideportivo.

19,30.-
Revista de cine.
21,15.-
Redacción de noche.
Despedida y cierre.

18,30.-
Carta de ajuste.
19,00.-
Presentación y 

avances.
19,01.-
Avance informativo.

19,05.-
Poíideportivo.
19,30.-
Encuentros con las 

letras.
21,15.-
Redacción de noche.
Despedida y cierre.

Pero mejor dejar ese tema y 
cambiar al dei trabajo, que 
no sólo de destapes vive el 
hombre. Se han dicho frases 
muy interesantes sobre la 
filosofía del trabajo. Blaky 
dice: "Trabajo, porque lo 
necesito moraimente, no 
materialmente". Alfonso 
Paso añade; "Si fuera 
millonario, no traba
jaría",(¿nos lo creemos?). 

Joaquín Prat es más claro, 
refiriéndose a su "Destino 
Argentina": "Apenas llego a 
las doscientas mil pesetas ai 
mes". Y aún se queja. Otros 
se gritan, como "Curro 
Jiménez":"Estoy hasta las 
narices de que la gente diga 
que estoy apoyado por 
Suárez". La gente, que tiene 
cada cosa... Y Miguel 
Strogoff que dice que, 
cuando trabajaba en 
Bulgaria, se acordaba del sol 
de España". Y nosotros de 
las noches de las 
Vegas, i anda ésteI .

Hablando de "Miguel 
Strogoff", un chiste de 
Locampos: "-Ramón, o me

VICTORIA VERA

besas o sueño con Miguel contesta) "- Tú sabrás; 
Strogoff". .. (Ramón estamos sin tiritas".

SGCB2021



I Clavero Arévalo, en Irún

'‘Nu tiacBrisl3s auíonmiss
m tema Ils lucliæ^

i ACE poco más de un siglo Mónaco 
j era un lugar perdido en el mapa, co- 
J nocido únicamente por geógrafos y 

navegantes, ai que se llegaba en un 
velero que hacía el recorrido desde 

N*^ Una TOrtaleza, un palacio y unas cuantas do
cenas de míseras viviendas eran todo el inventario 
del lugar que gobernaba, sin mayores problemas 
ni ambiciones, el Príncipe Carlos III.

En los mismos días en que Italia alcanzaba su 
unificación nacional con Cavour, que se suscitaba 
un nuevo espíritu en Alemania o que surgían nue
vas nacionalidades en América -al tiempo que mo
ría Narvaez y poco antes de que fuera proclamado 
Alfonso XII- un industrial francés, françoise Blanc, 
conseguía la licencia monegasca para instalar aquí 
un casino de juego al que llamó Monte Cario en 
honor a su benefactor y que llegaría a darle nombre 
-Monte Cario- al principado. Con el casino llegó 
la prosperidad y el ferrocarril, y el gas el alumbra
do y ios hoteles y cuanto, en suma, componía ei- 
catáiogo de ios progresos de la época.

SAN SEBASTIAN, 20 (Europa 
Press).— Dentro de la campaña “UCD en 
marcha”, se celebró ayer en Irún un 
acto político con participación del 
ministro para las Regiones, don Manuel 
Clavero Arévalo . con anterioridad, se 
celebró una rueda de prensa, en el 
parador^“EI Emperador”, en 
Fuenterrabfa.

En la rueda de prensa, el señor 
Clavero Arévalo estaba acompañado de 
don Jaime Mayor Oreja, secretario de 
UCD de Guipúzcoa, Pedro Morales, 
diputado de UCD en Alava; Víctor 
Bastida y José Luis Esteban, este último 
delegado de UCD en Fuenterrabía, así 
como el subsecretario para las Regiones, 
señor Sánchez Montes de Oca.

El ministro afirmó que su impresión 
ante la Constitución del Consejo 
General Vasco es satisfactoria, ya que se 
ha cumplido un profundo deseo del 
pueblo. Dijo que la actuación de los 
parlamentarios constituye un hecho 
importante, ya que han sabido hacerse 
eco de un sentido autonómico fuerte.

FUTURO DEL MINISTERIO 
DE LAS REGIONES

Sobre la vinculación que 
establecerá en el futuro entre

•
 ''La monarquía fue el motor de la 
democracia cuando muchos habrían 
querido que el Rey fuera un dictador 
más"

pueblo hay que añadir la del Gobierno, 
como lo prueba el que la Ley de 
Amnistía fuese aprobada en octubre, y 
que en diciembre comenzó a negociarse 
la preautonomía.

Terminó diciendo que el tema de la 
autonomía engendra y tiene que 
engendrar solidaridades interclasistas, no 
sólo de una clase determinada. Los 
partidos no debe-n hacer de la 
autonomá un tema de luchas, sino 
anteponer los intereses autonómicos a 
los del propio partido. “Cualquier 
diferencia debe ser superada, en bien del 
Consejo General Vasco”.

ACTO POLITICO

Ahora en España, tras larga y freudiana prohi
bición, vamos a volver a jugar. Dieciocho casinos, 
salpicados por la geografía, trabajan ya para que 
en ellos ruede la bolsa mágica de las ruletas o se 
descubran los naipes de bacarrá. Según previsiones 
moderadas, ello le va a significar a Hacienda unos 
30 mil millones anuales de impuestos indirectos y 
va a ser un foco de riqueza y de trabajo para, cuando 
menos, los dieciocho municipios favorecidos en el 
reparto.

Es cosa de cuidar la nueva fuente, de remodelar 
con su pretexto la obsoleta política turística que 
dirigimos al exterior, de replantear muchos supues
tos caducos y de olvidar nuestros fracasos geopolí- 
ticos con los posibles éxitos geoturísticos. Europa 
no nos abre sus puertas comerciales; es el momen
to de decirle a Europa; ¡Bien ne va plus!... El mo
mento de hacer juego y de hacerlo, a ser posible, 
bien.

Martin Ferrand

EL REY HA RECIBIDO 
^^AL PRESIDENTE

DE LAS CORTES
MADRID, 20 (Europa 

Press).— En su residencia ael 
palacio de La Zarzuela, S.M. el 
Rey ha recibido en despacho al 
preíidente de las Cortes, don 
Antonio Hernández (JL según
se ha informado oficialmente 
primera hora de la tarde.

a

EL MINISTRO DE 
S.AMD.AD, EN VITORIA

VITORIA, 2(1 (Europa 
Press).— A la una del mediodía 
de hoy llegó a Vitoria el 
ministro de Sanidad y Seguridad 
Social, Enrique Sánchez de 
León, donde inauguró la nueva 
residencia de la Seguridad 
Social.

Seguidamente el ministro se 
trasladó al hogar de los 
pensionistas, muy cerca de la 
citada residencia, donde 
departió con los ancianos allí 
recogidos.

■A las cuatro de la tanle, tras 
una comida privada, el ministro 
se trasladará al hospital general 
Santiago Apóstol, en donde será 
reciliido por su Junta directiva y 
la de EASPA. Hacia las cinco y 
media ' visitará también la 
policlínica de San José y una 
hora más tarde se reunirá con 
los informadores en los nuevos 
locales de LEI), que serán 
inaugurados con motivo de la 
visita del ministro.

A las ocho de la tarde, en el 
teatro Florida, el ministro de 
Sanidad intervendrá en un 
mitin, dentro de la campaña

se 
las 
la

En el cine “Avenida” de Irún se 
celebró s seguidamente un mitin, al que

regiones que hayan conseguido _ _______ ____ ___ _ ____
autonomía y el Ministerio, el señor en la sala. La presentación de los 
Clavero Arevalo señaló que de momento * " ’ - . .

asistieron unas 250 personas, con claros

no puede decirse nada, ya que pertenece 
al futuro. Es muy arriesgado aventurar 
el futuro del Ministerio de las Regiones 
—prosiguió—, sobre todo una vez 
aprobada la Constitución, y reconocido 
el derecho de autonomía a las diversas 
regiones.

Preguntado si el pueblo ha sido el 
que ha conseguido la amnistía y la 
autonomía, respondió que no negaba la 
participación del pueblo en esas 
cuestiones, pero a la sensibilidad del

oradores fue realizada por Federico 
Maestu, secretario provincial de Acción 
Electoral. Habló primero el secretario de 
UCD de Guipúzcoa, Jaime Mayor Oreja, 
que analizó las características de los 
partidos vascos, y definió a UCD como 
el centro; no es, independentista, pero sí

claramente autonomista. Hablaron 
después Víctor Bastida, que abordó el 
problema de la pesca y las gestiones cLe 
UCD en este campo; Jesús María Viana, 
diputado por Alava y consejero del País

Vasco, José Ignacio Mágica, del comité 
provincial.

Cerró el acto el señor Clavare 
Arévalo, que se refirió a las realizaciones 
que UCD en los siete meses que lleva en 
el Gobierno. En estricta justicia hay que 
decir —señaló— que estas realizaciones 
se seben a la monarquía, ya que el Rey 
Juan Carlos ha optado por el camino de 
la democracia, y la monarquía fue su 
motor, cuando muchos habrían querido 
que el Rey se convirtiese en un dictador 
más.

Rindió un homenaje al Ejército, "por 
el papel ejemplar que esté 
desempeñando”, y que se refirió a li 
Constitución. Otra realización del 
Gobierno —dijo— a la reforma fiscal, 
que, al crear el impuesto sobre las 
personas físicas^ y no sobre las 
empresas, contribuía a que se puedan 
atender importantes necesidades, entre 
ellas la ayuda a la tercera edad.

Refiriéndose a la preautonomía, dijo 
que los plazos para concederla habían 
sido mucho más cortos que durante li 
Repúblico para conceder el estatuto de 
1931, ya que hubo de esperarse más de 
cinco años. La solución de lo 
problemas del País Vasco, y su 
pacificación, depende de los propios 
vascos, terminó.

El ministro abandonó la sala y li 
localidad de Irún con grandes medidav 
de seguridad.

J Posiblemente/en el "Lazio" EMPEORA RUBIO MELERO

ai
O

El coma es más profundo y las 
constantes más difíciles

“UCD en marcha”, al que 
asistirán los parlamentarios 
alaveses don Jesus María Viana, 
don Pedro Morales y don 
Alfredo Marco. A continuación, 
el señor Sánchez de León 
acudirá al Hogar Extremeño 
donde le será ofrecido un vino 
de honor. Finalmente, el comité 
político de UCD en "Alava 
ofrecerá una cena al ministro.

TAEM'KEAAK,
lEFáf-z posIPPídad de qtíá sf sx ^'rnago

^Heten^ Fferrera uá da h$tibol de pr/m&-3
el de Roma,'

V U nttetfa den&ta dei Ufziof esta vez frentezíf Jueedtffií por ' 
term/nado las dttimes eepereozas qtfd lequedapanet 

técnico brasUefíO, Etíif Virrfcfofdé mantener supuesto, m/entrás 
consolide u/t^movímíenio.^de dirigentes y

F eonvoc^, en suréempiazá al eptrened^ hlsg^noargenttpoi^:.;'í'<-,,;'^^r-
-.'s, Herrera se ri^ird dé la actividad eo 1974, cuando dlrigta al 

'^'Iffter, debido a un» grave cornpUceclón broncppuimonaF due 
'^c^so en pefigrd"^ su vida edlo volvió como comeíero técnica el

año pesado, por pocas fechas, en H Rlminí de la liga i ta ¡iana, di^i 
segunda división. ' ff
í'fc Actualmente, Af»ba/e' eort cierto'éxito comó periodista 
fádtol, pero no son pocas las ofertas que ha recibido en lo» 

' últimos tiempos para volver a dirigir e un equipo de primera 
''división. J

El tpzio esté ahora en una dificif situación debido á una serié 
''de derrotas, y, muchos opinan que ha llegado el momento da j 
"■'apelar- a Ja experiencia' g la opacidad de un técnico coma < 

HatenJo Herreral^':^ W- i

MADRID, 20 (Efe).— El boxeador Juan Jesús Rubio 
Melero ha sufrido un empeoramiento en las primeras horoí 
del día de hoy, por lo que se agudiza la gravedad dejo 
estado, informó a “Efe” el doctor Llauradó, jefe del equipo 
médico de la clínica “Francisco Franco” de Madrid, qu* 
atiende a Rubio Melero.

El parte médico facilitado por los facultativos, pooo 
después de mediodía, dice lo siguiente:

“El paciente Juan Jesús Rubio Melero, ha sufrió 
durante la madrugada pasada y en el transcurso de e5« 
mañana un empeoramiento de su estado, el coma es 
profundo y el mantenimiento de las constantes ma 
difíciles, atravándose por lo tanto el pronóstico.

Firmado: doctor Llauradó”.

Quiniela

ELECCIONES SINDICALES 
RESUMEN NACIDNAL

MADRID, 20 (Efe).— 
Las de; centrales 
mayoritarias acaparan más 
de los dos tercios de los 
delegados totales en las 
elecciones sindicales, según 
los datos recibidos en la 
redacción central de “Efe”.

Cuando se llevancompu- 
tados 61,000' ■ delegados, 
correspondientes a 13.230

empresas de todo el país. 
Comisiones Obreras lleva un 
3 6,4 por 10 0 (2 2.2 58 
delegados), mientras que la 
Unión General de 
Trabajadores tiene un 30,1 
por 100 (1 8.420 delegados).

El tercer puesto continúa 
en poder de los candidatos 
no afiliados, que mantienen

ACCIDENTES FIN DE SEMANA:

24 MUERTOS
MADRID, 20 (Efe).— Veinticuatro personas perdieron la vida 

y 14 resultaron heridas de gravedad, en los 23 accidentes con 
víctimas registrados este fin de semana en las carreteras españolas 
según datos provisionales facilitados a “Efe” por la Dirección 
General de Tra'fico.

El viernes, día 17, hubo ocho accidentes, con un balance de 
ocho muertos y dos heridos de gravedad —el sábado dia 18, 
fallecieron seis personas y cuatro sufrieron heridas de gravedad, a 
consecuencia de cinco accidente—, y el domingo día 19, se 
contabilizaron diez accidentes con diez muertos y ocho heridos 
graves.

un porcentaje casi constante 
sobre el general. 
Actualmente cuentan con 
6.831 delegados (el 11,2 por 
100).

La tercera fuerza 
sindical, por el momento, es 
la Unión Sindical Obrera, 
que, con 3.525 candidatos 
electos, se sitúa en un 5,8 
por 100. A poca distancia 
figura la C.S.U.T. con 3.090 
delegados y el 5,1 por 100.

El sindicato vasco 
E.L.A.-S.T.V. tiene 2.709 
delegados (4.4 del total 
nacional) y el Sindicato 
Unitario 2.092 (el 3,4 por 
100).

Las centrales L.A.B., 
S.A.V. (a) y C.N.T. tienen, 
resoectivamente 556. 245 y 
270 delegados, mientras óye
los 1.110 delegados 
restantes corresponden a 
otras centrales minoritarias, 
regionales, sindicatos de 
rama y de empresa.

OTRO PLENO, EN MADRID
MADRID, 20 (Efe).— Hasta el momento se desconoce^^ 

identidad del acertante madrileño de catorce resultado^ 
que depositó su boleto en el despacho de la plaza de “ 
Emperatriz, número seis (Carabanchel alto), que 
regentado por José Rodriguez.

El despacho número 9762 permaneció esta mañn^ 
cerrado al público y su encargado, que vive en la cercs^ 
calle de Eugenia de Montijo no pudo ser localizado 
“Efe” a fin de que facilitara algún dato sobre el afortunlli. 
quinielita. t

El boleto depositado en el despacho de la plaza 
Emperatriz es de ocho apuestas.

Por el momento, solamente han aparecido tres bo'^‘ 
máximos de catorce aciertos: en Vigo, en Valladolid y 
citado de Madrid, que, en el caso de no aparecer 
agraciados, percibirán aproximadamente cuarenta mill<^^ 
de pesetas.
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